**МБУК Центральная модельная библиотека**

**МР Благоварский район Республики Башкортостан**

**Бюллетень**

**новых поступлений**

**за IV квартал 2022 года.**

**с. Языково,2022г.**

# Сокращения

|  |  |
| --- | --- |
| Центральная библиотека | **ЦБ** |
| Детская библиотека | **Дб** |
| Балышлинская сельская модельная библиотека | **Ф3** |
| Благоварская сельская модельная библиотека | **Ф4** |
| Каргалинская сельская библиотека | **Ф5** |
| Кашкалашинская сельская библиотека | **Ф6** |
| Сынташтамакская сельская библиотека | **Ф7** |
| Кучербаевская сельская библиотека | **Ф8** |
| Мирновская сельская библиотека | **Ф10** |
| Пришибская сельская модельная библиотека | **Ф12** |
| Тановская сельская модельная библиотека | **Ф14** |
| Удрякбашевская сельская библиотека | **Ф16** |
| Шарлыковская сельская модельная библиотека | **Ф17** |
| Ямакаевская сельская библиотека | **Ф18** |
| Янышевская сельская библиотека | **Ф19** |
| Первомайская сельская модельная библиотека | **Ф20** |

***Содержание***

Сокращения 1

Биологические науки. (ББК 28 ) 3

Специальное (частное) животноводство. (ББК 46) 3

Социальн.гигиена и организ.здравоохранения.Гигиена.Эпидемиология. (ББК 51) 3

Внутренние болезни. Хирургия. (ББК 54) 4

История. Исторические науки. (ББК 63) 4

Военная наука. Военное дело. (ББК 68) 10

Образование. Педагогические науки. (ББК 74) 10

Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76) 10

Фольклор. Фольклористика. (ББК 82) 10

Литературоведение. (ББК 83) 11

Художественная литература. (ББК 84) 11

Искусство. Искусствознание. (ББК 85) 52

Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86) 52

Философские науки. (ББК Ю 9) 55

Психология. (ББК 88) 55

Без УДК и ББК 55

Неизвестный ББК 56

# Биологические науки. (ББК 28 )

Скиба, Тамара Викторовна. Динозавры и рептилии : Боль. дет. энцик. / Тамара Скиба. - Ростов-на-Дону : Владис, 2021. - 128 с. : ил.

Алф. указ.: с.120-12312+

ISBN 978-5-9567-2909-0 : 0,00

ДБ: 57980

# Специальное (частное) животноводство. (ББК 46)

Шафиков, Ивний Вахитович. Искусство пчеловода / Ивний Шафиков ; перевод с башкирского А. П. Майорова . - Уфа : Китап, 2022. - 204, [4] с., [8] л. : ил., табл., портр.

Библиогр.: с. 206 (11 назв.)Авт. на 4-й с. обл.: Шафиков Ивний Вахитович

ISBN 978-5-295-07754-8 : 300,00

ЦБ: 59268

Ф5: 59268

Ф6: 59268

Ф8: 59268

Ф14: 59268

# Социальн.гигиена и организ.здравоохранения.Гигиена.Эпидемиология. (ББК 51)

Вялов, Сергей Сергеевич. Неотложная помощь : книга, которая спасает жизни : [научно-популярное издание] / Сергей Вялов. - Москва : АСТ, 2022. - 336 с. : ил. - (Достоверная медицина).

На обл.: фото авт. и об авт.12+

ISBN 978-5-17-135663-7 : 578,00

ЦБ: 59469

Доктор, Регина. Я не люблю сладкое / Регина Доктор. - Москва : АСТ, 2021. - 256 с. - (Лечу едой).

Литература с. 252-253Фото авт., об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-108032-7 : 415,00

ЦБ: 59026

# Внутренние болезни. Хирургия. (ББК 54)

Вялов С. С.( Сергей Сергеевич). Гастро-книга : пищеварение вдоль и поперек / Сергей Вялов. - Москва : АСТ, 2021. - 304 с. - (Достоверная медицина).

ISBN 978-5-17-121855-3 : 578,00

ЦБ: 59470

# История. Исторические науки. (ББК 63)

Бешанов, Владимир Васильевич. Год 1943 - "переломный" / Владимир Бешанов. - Москва : Яуза-каталог, 2021. - 544 с. - (Великая Отечественная . Особое мнение).

Библиогр.: с. 538-54216+

ISBN 978-5-00155-026-6 : 428,00

ЦБ: 59029

Гареев, Муса Гайсинович. Штурмовики идут на цель : [воспоминания дважды Героя Советского Союза] / Муса Гареев . - Уфа : Китап, 2022. - 277 с. : ил.. портр.

На контртитуле портр. авт.

ISBN 978-5-295-07755-5 : 250,00

ЦБ: 59269

Ф6: 59269

Ф8: 59269

Ф16: 59269

Ф17: 59269

Ф18: 59269

Документы и материалы по истории башкирского народа : (1790-1912) / Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит. ; [редкол.: А. З. Асфандияров и др.]. - Уфа : Ин-т истории, языка и лит-ры УНЦ РАН, 2012. - 544 с. : ил. и табл.

Указ. имен: с. 481-499. - Геогр. указ.: с. 500-528Парал. тит. л. башк. - Имен. указ.: с. 481-499. - Геогр. указ.: с. 500-528. - В надзаг. также: Правительство Респ. Башкортостан, Акад. наук Респ. Башкортостан. - Часть текста на башк. яз.

ISBN 978-5-916-08094-0 : 132,50

ЦБ: 59264

Ф3: 59264

Ф4: 59264

Ф5: 59264

Ф6: 59264

Ф8: 59264

Ф10: 59264

Ф12: 59264

Ф14: 59264

Ф16: 59264

Ф17: 59264

Ф18: 59264

Ф19: 59264

Ф20: 59264

Документы и материалы по истории башкирского народа : (1900-1940) / Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, языка и литературы [и др.] ; [сост. М. М. Кульшарипов, М. Н. Фархшатов и др.]. - Уфа : Ин-т истории, языка и лит-ры УНЦ РАН, 2012. - 624 с. : ил.

Список сокр.: с. 580-588. - Имен. указ.: с. 589-608. - Геогр. указ.: с. 609-622Парал. тит. л. башк.

ISBN 978-5-916-08093-3 : 132,50

ЦБ: 59265

Ф3: 59265

Ф4: 59265

Ф5: 59265

Ф6: 59265

Ф8: 59265

Ф10: 59265

Ф12: 59265

Ф14: 59265

Ф16: 59265

Ф17: 59265

Ф18: 59265

Ф19: 59265

Ф20: 59265

Документы и материалы по истории башкирского народа, (1574 - 1798) / Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит. [и др. ; сост.: И. М. Гвоздикова (рук.) и др. ; редкол. сб.: Б. А. Азнабаев и др.]. - Уфа : Ин-т истории, языка и лит-ры УНЦ РАН, 2012. - 548 с. : ил.

Указ. имен: с. 487-512. - Геогр. указ.: с. 513-526Парал. загл. на башк. яз. - В надзаг. также: Правительство Респ. Башкортостан, Акад. наук Респ. Башкортостан

ISBN 978-5-916-080926 : 132,50

ЦБ: 59263

Ф3: 59263

Ф4: 59263

Ф5: 59263

Ф6: 59263

Ф8: 59263

Ф10: 59263

Ф12: 59263

Ф14: 59263

Ф16: 59263

Ф17: 59263

Ф18: 59263

Ф19: 59263

Ф20: 59263

Документы и материалы по истории башкирского народа, (1836-1842) : формулярные списки о службе чиновников Башкирско-мещерякского войска за 1836-1842 годы = Башҡорт халҡының тарихы буйынса документтар һәм материалдар : Башҡорт-мишәр ғәскәре түрәләренең 1836 - 1942 йылдарҙағы хеҙмәте тураһында формуляр исемлектәр : в 2 кн. / Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит. [и др.] ; [сост.: А. Я. Ильясова, З. Г. Гатиятуллин ; отв. ред.: Ф. Г. Хисамитдинова, А. Я. Ильясова] . - Уфа : ИИЯЛ , 2012--

Парал. тит. л. башк.

Кн. 1 : 1-5, 8-11 башкирские кантоны . - 2012. - 924 с. : ил.

Библиогр. в подстроч. примеч. - Имен. указ.: с. 870-921

ISBN 978-5-91608-098-8 : 132,50

ЦБ: 59266

Ф3: 59266

Ф4: 59266

Ф12: 59266

Ф18: 59266

Документы и материалы по истории башкирского народа, (1836-1842) : формулярные списки о службе чиновников Башкирско-мещерякского войска за 1836-1842 годы = Башҡорт халҡының тарихы буйынса документтар һәм материалдар : Башҡорт-мишәр ғәскәре түрәләренең 1836 - 1942 йылдарҙағы хеҙмәте тураһында формуляр исемлектәр : в 2 кн. / Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит. [и др.] ; [сост.: А. Я. Ильясова, З. Г. Гатиятуллин ; отв. ред.: Ф. Г. Хисамитдинова, А. Я. Ильясова] . - Уфа : ИИЯЛ , 2012--

Парал. тит. л. башк.

Кн. 2 : 6-й, 7-й, 12-й башкирские кантоны. - 2014. - 1072 с. : ил.

Имен. указ.: с. 893-1069

ISBN 978-5-91608-105-3 : 487,50

ЦБ: 59267

Ф3: 59267

Ф4: 59267

Ф5: 59267

Ф6: 59267

Ф8: 59267

Ф10: 59267

Ф12: 59267

Ф14: 59267

Ф16: 59267

Ф17: 59267

Ф18: 59267

Ф19: 59267

Ф20: 59267

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : в 7 т. / Рос. акад. наук, Уфимский науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит., Правительство Респ. Башкортостан, Акад. наук Респ. Башкортостан ; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - Москва : Наука, 2009-2012

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 1. - 2009. - 399 с., [6] л. цв. ил. : ил., цв. портр.

Тит. л. парал. рус., башк.

ISBN 978-5-02-037010-4 : 1,00

Ф3: 56395

Ф4: 56395

Ф5: 56395, 59246

Ф6: 56395, 59246

Ф8: 56395, 59246

Ф10: 56395

Ф12: 56395, 59246

Ф14: 56395

Ф18: 59246

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : в 7 т. / Рос. акад. наук, Уфимский науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит., Правительство Респ. Башкортостан, Акад. наук Респ. Башкортостан ; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - Москва : Наука, 2009-2012

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 5. - 2010. - 467 с., [4] л. цв. ил. : ил., портр., табл.

Библиогр.: с. 446-463. - Указ.: с. 431-443. - Сокр.: с. 444-445Тит. л. парал. рус., башк.

ISBN 978-5-7501-1199-2 : 1,00

Ф3: 56398

Ф4: 56398

Ф5: 56398, 59250

Ф16: 56398

Ф17: 56398

Ф18: 56398, 59250

Ф19: 56398

Ф20: 56398

Ф6: 59250

Ф8: 59250

Ф12: 59250

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : в 7 т. / Рос. акад. наук и [ др.] ; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - 2009-

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 7. - 2012. - 424 с., [4] л. ил. : ил.

Библиогр.: с. 393-404. - Сокр.: с. 405-407. - Указ.: с. 409-419Тит. л. парал. рус., башк.

ISBN 978-5-4466-0040-3 : 148,50

ЦБ: 50375

ДБ: 50375

Ф3: 50375

Ф4: 50375

Ф5: 50375, 59252

Ф6: 50375, 56375, 59252

Ф7: 50375

Ф8: 50375, 56375, 59252

Ф10: 50375

Ф12: 50375, 59252

Ф14: 50375

Ф16: 50375

Ф17: 50375

Ф18: 50375, 59252

Ф19: 50375

Ф20: 50375

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : в 7 т. / Рос. акад. наук и [ др.] ; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - 2009-

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 6. - 2011. - 376 с., [8] л. цв. ил. : цв. ил., цв. портр., факс.

ISBN 978-5-02-036494-3 : 148,50

ЦБ: 50374

ДБ: 50374

Ф3: 50374, 59251

Ф4: 50374, 59251

Ф5: 50374, 59251

Ф6: 50374, 59251

Ф7: 50374

Ф8: 50374, 59251

Ф10: 50374, 59251

Ф12: 50374, 59251

Ф14: 50374, 56399, 59251

Ф16: 50374, 56399, 59251

Ф17: 50374, 59251

Ф18: 50374

Ф19: 50374

Ф20: 50374

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : в 7 т. / Рос. акад. наук и [ др.] ; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - 2009-

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 4. - 2011. - 400 с. : ил.

Тит. л. парал. рус., башк.

ISBN 978-5-02-038276-3 : 148,50

ЦБ: 50373

ДБ: 50373

Ф3: 50373

Ф4: 50373

Ф5: 50373, 59249

Ф6: 50373, 59249

Ф7: 50373

Ф8: 50373, 58249

Ф10: 50373, 56397

Ф12: 50373, 56397, 59249

Ф14: 50373

Ф16: 50373

Ф17: 50373

Ф18: 50373, 59249

Ф19: 50373

Ф20: 50373

История башкирского народа = Башҡорт халҡының тарихы : В 7 т. / под ред. М.М. Кульшарипова. - М. : Наука, Б.г

ISBN 978-5-02-037008-1

Т.3 : История башкирского народа. - Уфа : Гилем, 2011. - 476 с. : ил.

Тит. л. парал. рус., башк

ISBN 978-5-7501-1301-9 : 150,00

ЦБ: 50372

ДБ: 50372

Ф3: 50372

Ф4: 50372

Ф5: 50372, 59248

Ф6: 50372, 56396, 59248

Ф7: 50372

Ф8: 50372, 56396, 59248

Ф10: 50372

Ф12: 50372, 59248

Ф14: 50372

Ф16: 50372

Ф17: 50372

Ф18: 50372, 59248

Ф19: 50372

Ф20: 50372

История башкирского народа : в 7 т. / Рос. акад. наук; Уфимск. науч. центр; Ин-т истории, яз. и лит.; [гл. ред. М. М. Кульшарипов]. - Уфа : Гилем, 2012

Паралел. тит. л. на башк. яз.

ISBN 978-5-02-037008-1

Т. 2. - 2012. - 416 с. : ил.

Библиогр.: с. 385-403. - Сокр.: с. 404. - Указ.: с. 405-41010000 экз. - Тит. л. парал. рус., башк

ISBN 978-5--91608-100-8 : 101,00

ЦБ: 50382

Ф7: 50382

Ф8: 50382, 59247

Ф3: 59247

Ф4: 59247

Ф5: 59247

Ф6: 59247

Ф10: 59247

Ф12: 59247

Ф14: 59247

Ф16: 59247

Ф17: 59247

Населенные пункты Башкортостана : энциклопедия / руководитель проекта и главный редактор М. М. Зулькарнаев ; ответственный редактор и координатор проекта К. И. Аглиуллина ; Региональная общественная организация "Общество краеведов Республики Башкортостан", Фонд содействия гражданскому обществу Республики Башкортостан . - Уфа : Акирус, 2022. - 864 с. : цв. ил., карты

Библиогр.: с. 833-836На обороте тит. л.: Изд. подгот. при поддержке Гранта Главы РБ Фонда содействия гражд. о-ву РБ в рамках проекта "Краевед. информ.-просветит. акция "История села-в истории Башкортостана" (ID : 3403) РОО "Общество краеведов Республики Башкортостан". - На авантитуле: Посвящается светлой памяти профессора Анвара Асфандиярова

ISBN 978-5-6044379-9-5 : 1500,00

ЦБ: 59243

Ф3: 59243

Ф4: 59243

Ф5: 59243

Ф6: 59243

Ф8: 59243

Ф10: 59243

Ф12: 59243

Ф14: 59243

Ф16: 59243

Ф17: 59243

Ф18: 59243

Ф19: 59243

Ф20: 59243

Элькин, Григорий Наумович. Детям о городах-героях / Г. Н. Элькин, А. С. Семёнов; [иллюстрации О. Н. Лаврухиной]. - Санкт-Петербург : Паритет, 2020. - 104 с. : цв. ил.

6+

ISBN 978-5-93437-456-4 : 600,00

ДБ: 58760

# Военная наука. Военное дело. (ББК 68)

Военная техника / В. Ф. Петров, А. Г. Мерников, В. В. Ликсо, Б. Б. Проказов . - Москва : АСТ, 2022. - С. - (Простая наука 4D с дополненной реальностью : серия основана в 2021 году).

ISBN 978-5-17-145480-7 : 600,00

ДБ: 58759

# Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Андреева, Елена Владимировна. Короткие тексты для первого чтения : [для дошк. возраста] / [Е. В. Андреева, Л. Н. Толстой]; худож. Е. Здорнова, И. Шарикова ; [дизайн обл. В. И. Митяниной]. - Москва : Росмэн, 2022. - 46, [2] с. : цв. ил. - (Читаем по слогам).

Авт. указаны перед вып. дан.0+

ISBN 978-5-353-08808-0 (в пер.) : 195,00

ДБ: 59592

# Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)

Обухов, Евгений Алексеевич. Сто великих почтовых марок : [научно-популярное издание] / Е. А. Обухов; [художеств. оформ. Д. В. Грушина]. - Москва : Вече, 2021. - 400 с., [8] л. ил. : ил. - (100 великих).

Другие книги серии: с. 2. - Библиогр.: с. 390 12+

ISBN 978-5-4484-3139-5 : 750,00

ЦБ: 59465

# Фольклор. Фольклористика. (ББК 82)

Любимая книга малышей : потешки, стихи, колыбельные песенки, сказки / худож. В. Коркин. - Москва : Росмэн, 2022. - 128 с. : цв. ил. - (Все лучшие сказки).

0+

ISBN 978-5-353-05711-6 : 313,00

ДБ: 59602

Сөләймәнов, Әхмәт Мөхәмәтвәли улы. Яуҙаштар һәм дандаштар : башҡорт фольклорында 1812 йылғы Ватан һуғышының сағылышы / Әхмәт Сөләймәнов . - Өфө : Китап, 2022. - 176 б. : рәс., портр.

Библиогр. в подстроч. примеч. - Прил.: с. 112-169. - Коммент.: с. 170-174Перед вып. дан.: Война 1812 года в башкирском фольклоре / А. М. Сулейманов. - Текст на башк., рус. яз.

ISBN 978-5-295-07769-2 : 150,00

ЦБ: 59283

Ф17: 59283

Ф16: 59283

Ф18: 59283

Ф19: 59283

Ф8: 59283

# Литературоведение. (ББК 83)

Бикбаев, Равиль Тухватович. Рами : книга о поэте / Р. Т. Бикбаев ; перевод с башкирского Г. Я. Хамматовой . - Уфа : Китап, 2022. - 677, [3] с., [5] л. : портр., ил. - (Выдающиеся личности Башкортостана).

ISBN 978-5-295-07746-3 : 300,00

ЦБ: 59290

Ф5: 59290

Ф12: 59290

Ф14: 59290

Ф16: 59290

Ф17: 59290

Хәбиров, Әнғәм Хәйбрахман улы. Юл ыңғайында : мәҡәләләр, ижади портреттар / Әнғәм Хәбиров . - Өфө : Китап, 2022. - 160 б. : портр.

Перед вып. дан.: Сказанное попутно / А. Х. Хабиров

ISBN 978-5-295-07781-4 : 160,00

ЦБ: 59285

Ф17: 59285

Ф18: 59285

# Художественная литература. (ББК 84)

Абгарян , Наринэ. Симон / Наринэ Абгарян. - Москва : АСТ, 2022. - 349 с. - (Люди, которые всегда со мной).

Аннот кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-127547-1 : 578,00

ЦБ: 59499

Абгарян, Наринэ Юрьевна. Симон / Наринэ Абгарян. - Москва : АСТ, 2021. - 350 с. - (Люди, которые всегда со мной).

16+

ISBN 978-5-17-127547-1 : 420,00

ЦБ: 57791, 58937

Абдуллаев, Чингиз Акифович. Урок криминалистики : [роман] / Чингиз Абдуллаев . - Москва : Эксмо, 2021. - 317, [3] с. : ил. - (Абдуллаев. Мастер криминальных тайн).

16+

ISBN 978-5-04-118032-4 : 392,00

ЦБ: 56848, 58973

Абдуллаев, Чингиз Акифович. Рассудок маньяка / Чингиз Абдуллаев. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Абдуллаев. Мастер криминальных тайн).

На обл. также: Если бы мы могли узнать потаенные желания многих обычных людей, мы бы ужаснулись... 16+

ISBN 978-5-04-120512-6 : 396,00

ЦБ: 56703, 58866

Аксаков, Сергей Тимофеевич. Детские годы Багрова-внука / С. Т. Аксаков ; вступительная статья П. И. Федорова . - Уфа : Китап, 2022. - 455 с. : ил., портр.

Библиогр.: с. 404-442 и в подстроч. примеч.На контртит. портр. С. Т. Аксакова

ISBN 978-5-295-07789-0 : 320,00

ЦБ: 59272

Ф6: 59272

Ф8: 59272

Ф10: 59272

Ф16: 59272

Аксаков, Сергей Тимофеевич. Семейная хроника / Сергей Тимофеевич Аксаков ; вступительная статья П. И. Федорова . - Уфа : Китап, 2022. - 318 с., [4] вкл. л. с цв. ил.

Библиогр. работ о " Семейной хронике" С. Т. Аксакова: с. 285-306. - Цитаты о С. Т. Аксакове: с. 307-317. - Библиогр. в подстроч. примеч.На контртит. портр. С. Т. Аксакова. - Книга приурочена к 230-летию со дня рождения С. Т. Аксакова

ISBN 978-5-295-07739-5 : 320,00

ЦБ: 59274

Ф12: 59274

Ф14: 59274

Ф17: 59274

Ф20: 59274

Акунин, Борис. Любовница смерти : роман / Борис Акунин; [худож. К. Победин]. - Москва : Захаров, 2019. - 304 с. - (Новый детективъ).

ISBN 5-8159-0152-0 : 262,00

ЦБ: 59002

Александрова, Наталья Николаевна. Смертельный инструмент ацтеков : роман / Наталья Александрова . - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Артефакт & Детектив ).

Другие книги авт. на 2-й с. - Авт. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-121628-3 : 415,00

ЦБ: 58928

Алексеев, Игорь Владимирович. Спецназ Берии. Первый бой / Игорь Алексеев. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Боевая хроника. Романы о памятных боях).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-168989-6 : 417,00

ЦБ: 58852

Алексеев, Сергей Петрович. Победа под Курском : рассказы / Сергей Алексеев; худож. Аркадий Лурье. - Москва : Детская литература, 2021. - 32 с. : цв. ил. - (Детям о Великой Отечественной войне).

6+

ISBN 978-5-08-006590-3 (в пер.) : 284,00

ДБ: 59585

Антонова, Ирина Алексеевна. Красавица 5 "В" : рассказы и сказка : [для среднего школьного возраста] / Ирина Антонова; художник Александр Кукушкин ; [вступ. ст. Антона Филатова]. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 144 с. : ил. - (Чтение - лучшее учение).

6+

ISBN 978-5-389-18210-3 : 153,00

ДБ: 59096

Арсеньева, Елена Арсеньевна. Заморская отрава : [роман] / Елена Арсеньева. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с. - (Русская красавица).

16+

ISBN 978-5-04-165763-5 : 417,00

ЦБ: 58932

Арсеньева, Елена Арсеньева. Лукавый взор : [роман] / Елена Арсеньева. - Москва : Эксмо, 2022. - 448 с. - (Русская красавица).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-155504-7 : 417,00

ЦБ: 59369

Арсеньева, Елена Арсеньевна. Любовь как смерть / Елена Арсеньева. - Москва : Эксмо, 2021. - 384 с. - (Русская красавица).

Другие кн. авт. на 2-й с.На обл. также: Интриги царского двора 16+

ISBN 978-5-04-120888-2 : 331,00

ЦБ: 56763, 59296

Ахмат-Якшибаева, Лира Минниахметовна. Земля - на всех одна : повести и рассказы : [перевод с башкирского] / Лира Ахмат-Якшибаева ; [вступительная статья Х. Ахмеджанова] . - Уфа : Китап, 2022. - 255, [1] с., [1] л. : портр., ил.

Подлинное имя авт.: Якшибаева Лира Минниахметовна

ISBN 978-5-295-07771-5 : 250,00

ЦБ: 59270

Ф4: 59270

Ф10: 59250

Ф12: 59270

Ф20: 59270

Баженов, Максим. Мой учитель Филби : роман / Максим Баженов. - Москва : Эксмо, 2020. - 384 с. - (Герои внешней разведки).

16+

ISBN 978-5-04-115863-7 : 392,00

ЦБ: 56779, 58989

Балинт, Агнеш. Изюмка и гном : сказки : [для младшего школьного возраста] / Агнеш Балинт; [вступительная статья А. Пушкиной] ; перевод с венгерского А. Федотовой ; художник В. Коркин. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 128 с. : ил. - (Чтение - лучшее учение).

0+

ISBN 978-5-389-16350-8(в пер.) : 153,00

ДБ: 59095

Бардуго, Ли. Правление волков : [роман] / Ли Бардуго; [перевод с английского Ирины Меньшиковой]. - Москва : АСТ, 2022. - 672 с. - (Миры Ли Бардуго. Grishaverse).

На обл. также : От авт. бестеллера "Шестерка воронов"18+

ISBN 978-5-17-138086-1 : 578,00

ЦБ: 58914

Барнс, Дженнифер Линн. Игры наследников / Дженнифер Линн Барнс; [перевод с английского А. Самариной]. - Москва : Эксмо, 2022. - 416 с.

Перед изд.: The Inheritance Games / Jennifer Lynn Barnes 16+

ISBN 978-5-04-118827-6 : 542,00

ЦБ: 58594, 58983

Баруздин, Сергей Алексеевич. Зачем белке хвост : рассказы и повесть / Сергей Баруздин; худож. Виталий Дударенко ; [вступ. ст. Н. Дровалевой]. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 128 с. : ил. - (Чтение - лучшее учение).

6+

ISBN 978-5-389-19388-8 : 139,00

ДБ: 59093

Берсенева, Анна( Татьяна Сотникова). Песчаная роза / Анна Берсенева. - Москва : АСТ, 2022. - 416 с.

16+

ISBN 978-5-17-151369-6 : 474,00

ЦБ: 58872

Берсенева, Анна. Сети Вероники : [роман] / Анна Берсенева. - Москва : АСТ, 2022. - 352 с.

Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-147638-0 : 457,00

ЦБ: 58880

Блайтон, Энид. На острове сокровищ : приключен. повесть : [для сред. шк. возраста] / Энид Блайтон; пер. с англ. Ольги Солнцевой ; ил. Айлин Элис Сопер. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 223 с. : ил. - (Знаменитая пятерка).

Другие кн. сер. на 2-й с.0+

ISBN 978-5-389-10789-2 : 305,00

ДБ: 59100

Блайтон, Энид. Подарок для королевы : приключенческая повесть / Энид Блайтон; пер. с англ. Светланы Чулковой ; худож. Айлин Элис Сопер. - Москва : Махаон, 2020. - 208 с. - (Знаменитая пятерка).

Др. кн. авт. на контртит.0+

ISBN 978-0-340-68115-2 (англ.) : 250,00

ISBN 978-5-389-13680-9 (рус.) : 250,00

ДБ: 59102

Блайтон, Энид. Секретная лаборатория : приключен. повесть : [для сред. шк. возраста] / Энид Блайтон; пер. с англ. Александра Кормашова ; ил. Айлин Элис Сопер. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 255 с. : ил. - (Знаменитая пятерка).

Другие кн. сер. на 2-й с.0+

ISBN 978-5-389-10794-6 : 305,00

ДБ: 59101

Блайтон, Энид. Тайна Старинного Грота : приключенческая повесть / Энид Блайтон; перевод с английского Е. Гончаровой ; иллюстрации Е. Соколова. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 224 с. : ил. - (Таинственные истории).

0+

ISBN 978-5-389-16137-5 : 320,00

ДБ: 59130

Блайтон, Энид. Тайна мрачного замка : приключенческая повесть / Энид Блайтон; перевод с английского Евгении Гончаровой ; иллюстрации Евгения Соколова. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 224 с. : ил. - (Таинственные истории).

0+

ISBN 978-5-389-16139-9 : 236,00

ДБ: 59131

Блайтон, Энид. Тайна необитаемого острова : приключенческая повесть : [для сред. шк. возраста] / Энид Блайтон; пер. с англ. Евгении Гончаровой ; худож. Евгений Соколов. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 224 с. : ил. - (Таинственные истории).

Загл. и авт. ориг.: The Secret Island / Enid Blyton. - На 4-й с. пер. аннот. кн.0+

ISBN 978-5-389-16136-8 (рус.) : 236,00

ISBN 978-1-444-92110-6 (англ.) : 236,00

ДБ: 59129

Блайтон, Энид. Тайна серебристого лимузина : приключенческая повесть : [для среднего школьного возраста] / Энид Блайтон; перевод с английского Александры Глебовской ; иллюстрации Айлин Элис Сопер. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 238, [2] с. : ил. - (Знаменитая пятёрка).

Другие кн. сер.: с. 2Загл. и авт. ориг.: Five Have Plenty of Fun / Enid Blyton. - На 4-й с пер. об авт. и аннот. кн.0+

ISBN 978-5-389-15413-1 (рус.) : 250,00

ISBN 978-0-340-68119-0 (англ.) : 250,00

ДБ: 59104

Блайтон, Энид. Тайна фальшивых банкнот : приключенческая повесть : [для среднего школьного возраста] / Энид Блайтон; перевод с английского Александры Глебовской ; иллюстрации Айлин Элис Сопер. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 236, [4] с. : ил. - (Знаменитая пятёрка).

Другие кн. сер.: с. 2Загл. и авт. ориг.: Five Go to Mystery Moor / Enid Blyton. - На 4-й с. пер. об авт. и аннот. кн.0+

ISBN 978-5-389-15412-4 (рус.) : 250,00

ISBN 978-0-340-68118-3 (англ.) : 250,00

ДБ: 59103

Блэк, Холли. Железное испытание / Холли Блэк, Кассандра Клэр; [пер. с англ. А. В. Деминой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 416 с. - (Магистериум).

16+

ISBN 978-5-04-166045-1 : 498,00

ДБ: 59159

Блэк, Холли. Королева ничего / Холли Блэк; [пер. с анг. К. Молькова]. - Москва : Эксмо : Freedom, 2022. - 480 c. - (Young Adult. Бестселлер Холли Блэк. Воздушный народ).

Загл. и авт. ориг.: The Queen Of Nothing / Holy Black. - Аннот. кн. на 4-й с. обл. - Другие кн. авт. на 2-й с.18+

ISBN 978-5-04-105502-8 : 538,00

ЦБ: 58910

Бочарова, Татьяна Александровна. Дом без привидений : [роман] / Татьяна Бочарова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детектив сильных страстей : романы Т. Бочаровой / ред. сер. А. Антонова ; оформ. сер. А. Дурасова).

Другие романы авт.: с. 2На 4-й с. пер. фото авт., о ней и аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-113085-5 (в пер.) : 165,00

ЦБ: 59014

Бочарова, Татьяна Александровна. Последний вечер встречи : [роман] / Татьяна Бочарова. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Детектив сильных страстей : романы Т. Бочаровой).

16+

ISBN 978-5-04-105760-2 : 152,00

ЦБ: 59001

Бочарова, Татьяна Александровна. Старшая подруга : [роман] / Татьяна Бочарова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детектив сильных страстей. Романы Т. Бочаровой).

Другие кн. авт. на 2-й с. - На обл.: Если заглянуть подальше в прошлое, найдется причина ненависти...16+

ISBN 978-5-04-116029-6 (в пер.) : 198,00

ЦБ: 59008

Бочарова, Татьяна Александровна. Трефовый интерес : роман / Татьяна Бочарова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детектив сильных страстей : романы Т. Бочаровой / редактор серии А. Антонова ; оформление серии А. Дурасова).

Другие кн. авт.: с. 2Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-165822-9 : 374,00

ЦБ: 59379

Брандис, Катя. Водный заговор / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. Теремковой]. - Москва : Эксмодетство, 2022. - 352 с. : ил. - (Дети моря).

Другие кн. авт.: с.2Пер. изд.: Seawalkers. Rettung fur shari / Katja Brandis, 2020. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-113044-2 : 498,00

ДБ: 59222

Брандис, Катя. День огня / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. В. Козонковой]. - Москва : Эксмо : Эксмодетство, 2022. - 464 с. : ил. - (Дети леса).

Загл. и авт. ориг.: Woodwalkers. Tag der rache / Katja Brandis. - На 4-й с. обл. аннот. кн. - Другие кн. на 2-й с.12+

ISBN 978-5-04-108651-0 : 498,00

ДБ: 59219

Брандис, Катя. Душа акулы : [роман] / Катя Брандис; [перевод с немецкого О. Теремковой] ; иллюстрации Клаудии Карлс. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 320 с. - (Дети моря).

Другие кн. авт. на 2-й с.Пер. изд.: Seawalkers. Gefahrliche gestalten / Katja Brandis, 2019. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-04-113043-5 : 413,00

ДБ: 57390, 59221

Брандис, Катя. Караг и волчье испытание / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. В. Козонковой]. - Москва : Эксмо : Эксмодетство, 2022. - 320 с. : ил. - (Дети леса).

Другие кн. авт. на 2-й с.Загл. и авт. ориг.: Woodwalkers & friends. Katzige gefahrten / Katja Brandis. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-123061-6 : 498,00

ДБ: 59220

Брандис, Катя. Месть пумы / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. В. Козонковой]. - Москва : Эксмо : Эксмодетство, 2022. - 336 с. : ил. - (Дети леса).

Другие кн. авт. на 2-й с.Загл. и авт. ориг.: Woodwalkers. Fremde wildnis / Katja Brandis. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-096624-0 : 498,00

ДБ: 59217

Брандис, Катя. Опасная дружба / Катя Брандис ; [перевод с немецкого О. В. Козонковой] ; иллюстрации Клаудии Карлс. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. : ил. - (Дети леса ; книга 2).

Другие кн. серии: с. 2Загл. и авт. ориг.: Woodwalkers: Hollys Geheimnis \ Katja Brandis. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-04-096614-1 : 498,00

ДБ: 59215

Брандис, Катя. Опасные волны / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. Теремковой]. - Москва : Эксмо : Эксмодетство, 2022. - 352 с. : ил. - (Дети моря).

Другие кн. авт. на 2-й с.Загл. и авт. ориг.: Seawalkers. Wilde wellen / Katja Brandis. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-113045-9 : 498,00

ДБ: 59223

Брандис, Катя. Превращение Карага / Катя Брандис; [перевод с немецкого А. Кукес]. - Москва : Эксмодетство, 2022. - 320 с. - (Дети леса).

Другие кн. авт.: с.2Пер. изд.: Woodwalkers. Carags verwandlung / Katja Brandis, 2016. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-096612-7 : 498,00

ДБ: 59214

Брандис, Катя. Секрет сфинкса : [для среднего школьного возраста] / Катя Брандис ; перевод с немецкого О. Теремковой ; иллюстрации Клаудии Карлс. - Москва : Эксмо, 2021. - 352 с. : ил. - (Дети леса; книга 5).. - (#эксмодетство).

Пер. изд.: WOODWALKERS. FEINDLICHE SPUREN / Katja Brandis12+

ISBN 978-5-04-097343-9 : 498,00

ДБ: 59218

Брандис, Катя. Тайна Холли / Катя Брандис; [пер. с нем. О. Теремковой] ; ил. К. Карлс. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с. : ил. - (Дети леса : кн. 3).

Загл. и авт. ориг.: Woodwalkers: Hollys Geheimnis \ Katja Brandis. - На 2-й с. другие кн. авт. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-04-096622-6 : 498,00

ДБ: 59216

Брандис, Катя. Тайна кита-оборотня / Катя Брандис; иллюстрации Клаудии Карлс ; [перевод с немецкого О. Теремковой]. - Москва : Эксмо : Эксмодетство, 2022. - 352 с. : ил. - (Дети моря).

Загл. и авт. ориг.: Seawalkers. Ein riese des meeres / Katja Brandis. - На 4-й с. обл. аннот. кн. - Другие кн. авт. на 2-й с.12+

ISBN 978-5-04-157768-1 : 422,00

ДБ: 58192, 59224

Брэдбери, Рэй. 451° по Фаренгейту / Рэй Брэдбери; перевод с английского В. Бабенко. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Всемирная литература (с картинкой) / оформление серии Н. Ярусовой).

Загл. и авт. ориг.: Fahrenheit 451 / Ray Bradbury16+

ISBN 978-5-04-116506-2 : 457,00

ЦБ: 59446

Бузуев, Андрей Николаевич. Лёвка, или История одной игрушки : [для младшего школьного возраста] / Андрей Бузуев; художник Вероника Акулич. - Москва : Энас-Книга, 2017. - 71 с. : цв. ил. - (Сказочный калейдоскоп).

6+

ISBN 978-5-91921-576-9 : 0,00

ДБ: 57992

Булатова, Дилбәр Данис кызы. Наза : повесть, хикәяләр / Дилбәр Булатова . - Уфа : Китап, 2022. - 173, [3] б. : рәс.

Текст на тат. яз. - Перед вып. дан.: Наза: повесть, рассказы / Булатова Дильбар Данисовна

ISBN 978-5-295-07740-1 : 260,00

ЦБ: 59276

Булычев, Кир. Девочка, с которой ничего не случится : рассказы и сказочная повесть : [для сред. шк. возраста] / Кир Булычев; художник Геннадий Соколов. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 176 с. : ил. - (Яркая ленточка).

На 4-й с. обл. аннот. кн.0+

ISBN 978-5-389-19014-6 : 320,00

ДБ: 59144

Вавилова, Елена Станиславовна. Женщина, которая умеет хранить тайны / Е. С. Вавилова, А. Э. Бронников. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с.

16+

ISBN 978-5-04-100938-0 : 457,00

ЦБ: 59454

Вебб, Холли. Борьба Иви : [роман] / Холли Вебб; [перевод с английского Т. Покидаевой]. - Москва : Эксмо, 2021. - 400 с.

Другие кн. авт.: с. 2Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-04-112130-3 : 405,00

ДБ: 59108

Верн, Жюль. Путешествие к центру Земли : [роман] / Жюль Верн; [пер. с фр. Н. А. Егорова]. - Москва : Эксмо, 2022. - 284 с. - ( История о динозаврах).

12+

ISBN 978-5-04-164789-6 : 498,00

ДБ: 59154

Витчер, Муни. Гарри Хоп и остров тайн : роман / Муни Витчер; пер. с итал. Валерия Николаева. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2019. - 288 с.

Пер. изд.: Garry Hop Il Lungo Viaggio Di / Moony Witcher. - На обл. также: Новая книга от автора бестселлера "Нина - девочка шестой луны"12+

ISBN 978-5-389-15247-2 : 334,00

ДБ: 59163

Володарская, Ольга. Призраки забытых могил : [роман] / Ольга Володарская. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Никаких запретных тем / оформ. сер. С. Курбатова).

Другие кн. авт.: с. 2Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-162647-1 : 417,00

ЦБ: 59377

Воронова, Мария Владимировна. Станция "Звездная" / Мария Воронова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Судьба не по рецепту).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-161846-9 : 417,00

ЦБ: 58553, 59371

Воронова, Мария Владимировна. Угол атаки : [роман] / Мария Воронова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Суд сердца : романы Марии Вороновой / оформ. сер. А. Дурасова).

Другие кн. авт.: с. 2Фото авт., об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-157549-6 : 435,00

ЦБ: 59418

Гаврилова , Дина. Ты лучше всех : роман / Дина Гаврилова ; иллюстрации Л. З. Гаяновой . - Уфа : Китап, 2022. - 222, [2] с., [1] л. : портр., ил.

Др. кн. авт: на 4-й с. обл.

ISBN 978-5-295-07744-9 : 250,00

ЦБ: 59271

Гарипов, Рами Ягафарович. Стихи и письма : сборник : [перевод с башкирского] / Рами Гарипов ; [вступительная статья З. Алибаева, С. Чураевой] . - Уфа : Китап, 2022. - 149, [3] с., [1] л. : портр., ил.

ISBN 978-5-295-07764-7 : 280,00

ЦБ: 59273

Ф4: 59273

Ф6: 59273

Ф8: 59273

Ф10: 59273

Гармаш-Роффе, Татьяна. Голая королева : роман / Т.В. Гармаш-Роффе. - М : Эксмо, 2021. - 348 с. - ( Искусство детектива. Романы Т. Гармаш-Роффе).

ISBN 978-5-04-112086-3 : 161,00

ЦБ: 59003

Геммель, Штефан. Дневник пропавшего профессора / Штефан Геммель; иллюстрации Катарины Дреес ; перевод с немецкого Ю. Б. Капустюк. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 192 с. : ил. - (Волшебный шар. кн. 1).

Другие кн. сер. на 2-й с.6+

ISBN 978-5-04-106337-5 : 394,00

ДБ: 59125

Геммель, Штефан. Заклятие скорпиона / Штефан Геммель; иллюстрации Катарины Дреес ; перевод с немецкого Ю. Б. Капустюк. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 192 с. : ил. - (Волшебный шар. кн. 2).

Другие кн. сер. на 2-й с.6+

ISBN 978-5-04-106343-6 : 331,00

ДБ: 57364, 59126

Герберт, Брайан. Дюна. Герцог Каладана : [фантаст. роман] / Брайан Герберт, Кевин Андерсон; [перевод с английского К. Анваера]. - Москва : АСТ, 2021. - 448 с. - (Дюна).

Кн. в суперобл.16+

ISBN 978-5-17-134369-9 : 498,00

ЦБ: 589920

Герберт, Фрэнк. Бог - император Дюны : [фантаст. роман] / Фрэнк Герберт; [перевод с английского А. Анваера]. - Москва : АСТ, 2021. - 512 с. - (Дюна).

Кн. в суперобл.16+

ISBN 978-5-17-134363-7 : 867,50

ЦБ: 58819

Герберт, Фрэнк. Еретики Дюны : [фантаст. роман] / Фрэнк Герберт ; [пер. с англ. А. Н. Анваера]. - Москва : АСТ : АСТ Москва, 2021. - 587 с.

Загл. также на англ. яз.: Heretics of Dune

ISBN 978-5-17-042136-7 : 807,00

ISBN 978-5-9713-5027-9 : 807,00

ЦБ: 58956

Герберт, Фрэнк. Капитул Дюны : [фантаст. роман] / Фрэнк Герберт; [перевод с английского А. Анваера]. - Москва : АСТ, 2022. - 576 с. - (Дюна).

Кн. в суперобл.16+

ISBN 978-5-17-134882-3 : 607,00

ЦБ: 58921

Глаголева, Екатерина. Пока смерть не разлучит... : [роман] / Екатерина Глаголева. - Москва : Вече, 2022. - 384 с. - (Всемирная история в романах).

Библиогр.: с. 5-6Об авторе : с. 516+

ISBN 978-5-4484-3144-9 : 600,00

ЦБ: 58822

Гоголь, Николай Васильевич. Вечера на хуторе близ Диканьки : повести : [для среднего школьного возраста] / Н. В. Гоголь; художник Алексей Лаптев ; [вступ. ст. Е. Ю. Зубаревой]. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 144 с. : ил.

12+

ISBN 978-5-389-11863-8 : 749,00

ДБ: 59195

Голицын, Сергей Михайлович. Сорок изыскателей : повесть : [для детей среднего школьного возраста] / Сергей Голицын; [художник Станислав Забалуев]. - Санкт-Петербург : Москва : Речь, 2021. - 240 с. : ил. - (Вот как это было).

12+

ISBN 978-5-9268-3401-4 : 541,00

ДБ: 59099

Горовиц, Энтони. Поинт-блан / Энтони Горовиц; перевод с английского А.В. Захарова. - Москва : Эксмо, 2022. - 272 с. - (Алекс Райдер).

Другие романы серии на 2-й с.Сбывшаяся фантазия любого скучающего школьника16

ISBN 978-5-04-116843-8 : 394,00

ДБ: 59518

Грегори, Филиппа. Белая королева / Филиппа Грегори; [перевод с английского И. Тогоевой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 512 с. - (Любовь королей).

16+

ISBN 978-5-04-113154-8 : 481,00

ЦБ: 58911

Грин, Джон. Виноваты звезды : [роман] / Джон Грин; пер. с англ. О. Мышаковой ; под ред. Е. Давыдовой, Д. Румянцева. - Москва : АСТ, 2022. - 286 с. - (Кино).

Авт. и загл. ориг.: The Fault In Our Stars / John Green. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-086712-7 : 498,00

ЦБ: 58941

Гусев, Валерий Борисович. Утраченная победа : [роман] / Валерий Гусев. - Москва : Вече, 2021. - 255 с. - (Военные приключения / сост. сер. В. И. Пищенко).

12+

ISBN 978-5-4484-2997-2 : 322,00

ЦБ: 59311

Джонс, Диана Уинн. Воздушный замок : [роман] / Диана Уинн Джонс; [перевод с английского А. Бродоцкой ; иллюстрации Е. Гозман]. - Санкт-Петербург : Азбука : Азбука-Аттикус, 2022. - 416 с. : ил. - (Миры Дианы Уинн Джонс).

12+

ISBN 978-5-389-20680-9 : 457,00

ДБ: 59180

Джонс, Диана Уинн. Дом с характером / Диана Уинн Джонс; [перевод с английского А. Бродоцкой]. - Санкт-Петербург : Азбука : Азбука-Аттикус, 2022. - 432 с. : ил.

Пер. изд.: House of many ways / Diana Wynne Jones, 2008. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-389-20681-6 : 526,00

ДБ: 59190

Джонс, Диана Уинн. Ходячий замок / Диана Уинн Джонс; [перевод с английского А. Бродоцкой]. - Санкт-Петербург : Азбука : Азбука-Аттикус, 2021. - 448 с. : ил.

Пер.изд.: Howl`s moving castle / Diana Wynne Jones, 1986. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-389-17974-5 : 432,00

ДБ: 58401, 59189

Добрые сказки и стихи / худож. В. Кастальский [и др.]. - Москва : Росмэн, 2022. - 128 с. - (Все лучшие сказки).

ISBN 978-5-353-06810-5 : 313,00

ДБ: 59601

Дойл, Конан Артур. Затерянный мир : фантастическая повесть / Артур Конан Дойл; перевод с английского Н.Волжиной ; иллюстрации В. Неручевой. - Москва : АСТ, 2022. - 334 с. + ил. - ( Истории о динозаврах).

ISBN 978-5- 04-154876-6 : 476,00

ДБ: 59121

Домовец, Александр Григорьевич. Тень воина : [роман] / Александр Домовец; [художник Ю. М. Юров]. - Москва : Вече, 2021. - 272 с. : ил. - (Военные приключения / оформ. серии В. И. Пищенко).

Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-4484-3046-6 : 322,00

ЦБ: 59305

Емец, Дмитрий Александрович. Город динозавров : [повесть] / Д. А. Емец; [И. Савченко]. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - ( Истории о динозаврах).

На контр. тит. др. серии 12+

ISBN 978-5-04-154869-8 : 413,00

ДБ: 59120

Ефимова, Юлия. Русская тайна Казановы : [роман] / Юлия Ефимова. - Москва : АСТ, 2022. - 320 с. - (Лирический детектив).

Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-145352-7 : 434,00

ЦБ: 58933

Завалишина, Екатерина. Охота на сон : сказка-засыпайка / Екатерина Завалишина; худож. Мария Дружинина. - СПб : Питер, 2022. - 28 с. : ил. - (Вы и ваш ребенок).

0+

ISBN 978-5-00116-782-2 : 334,00

ДБ: 59594

Задорнов, Николай Павлович. Война за океан : [роман] / Николай Задорнов; [худож. Ю. М. Юров]. - Москва : Вече, 2020. - 608 с. : ил. - (Сибириада. Собрание сочинений).

Примеч.: с. 582-603Фото авт. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-4484-1784-9 : 536,00

ЦБ: 58862

Задорнов, Николай Павлович. Капитан Невельской : роман / Николай Задорнов; [художник Ю. М. Юров]. - Москва : Вече, 2021. - 608 с. - (Сибириада : собрание сочинений).

Примеч.: с. 594-605Фото авт. на 4-й с. обл.

ISBN 978-5-4484-2717-6 : 536,00

ЦБ: 58869

Зверев, Сергей Иванович. Ржевское пекло / Сергей Зверев. - Москва : Эксмо, 2021. - 288 с.

Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-118290-8 : 405,00

ЦБ: 58859

Зверев, Сергей Иванович. Стальной призрак / Сергей Зверев. - Москва : Эксмо, 2020. - 320 с.

Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-099786-2 : 357,00

ЦБ: 55523, 58992

Зверев, Сергей Иванович. Укрощенный тигр / Сергей Зверев. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с.

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-169185-1 : 457,000

ЦБ: 58853, 59364

Зубкова, Людмила В. Про обезьян : [гуляем по зоопарку : для дошкольного возраста] / Людмила Зубкова; рисунки Надежды Строгановой, Михаила Алексеева. - Москва : Энас-Книга, 2017. - 43 с. : цв. ил. - (Досуг малыша).

0+

ISBN 978-5-91921-542-4 : 0,00

ДБ: 57989

Зәкиев, Айдар Мидхәт улы. Күбәләк канатлы бал корты : повестьлар, хикәяләр / Айдар Зәкиев . - Уфа : Китап, 2017. - 176 с. : фото

16+

ISBN 978-5-295-06717-4 : 100,00

ЦБ: 51632

Ф3: 51632

Ф5: 51632

Ф8: 51632

Ф19: 51632

Ильяхов, Анатолий Гаврилович. Зенобия из рода Клеопатры : [роман] / Анатолий Ильяхов. - Москва : Вече, 2022. - 352 с. - (Всемирная история в романах).

ISBN 978-5-4484-3292-7 : 600,00

ЦБ: 58820

Исхаҡов, Венер Айҙар улы. Шәп күстәнәс : сатирик һәм юмористик хикәйәләр / Венер Исхаҡов . - Өфө : Китап, 2022. - 240 б. : портр.

Текст на башк. яз. - Перед вып. дан.: Гостинец: сатирические и юмористические рассказы / Исхаков Венер Айдарович

ISBN 978-5-295-07787-6 : 200,00

ДБ: 59295

Ф3: 59295

Ф5: 59295

Исҡужин, Буранбай. Хазина : шиғырҙар, драмалар / Буранбай Исҡужин . - Өфө : Китап, 2022. - 123 с. : портр.

Текст на башк. яз. - Перед вып. дан.: Кладезь: стихи, драмы / Буранбай Искужин (Искужин Бурибай Махмутович)

ISBN 978-5-295-07738-8 : 150,00

ЦБ: 59282

Ф14: 59282

Ф16: 59282

Иҫәнғолов, Фәрит Әхмәҙулла улы. Мөхәббәт менән осрашыу : повестар, хикәйәләр / Фәрит Иҫәнғолов ; төҙөүсеһе Г. Х. Абдрафиҡова . - Өфө : Китап, 2022. - 221, [3] б. : рәс., портр.

Перед вып. дан.: Встреча с любовью; повести и рассказы / Исангулов Фарит Ахмадуллович

ISBN 978-5-295-07745-6 : 250,00

ЦБ: 59278

Ф6: 59278

Ф8: 59278

Ф14: 59278

Ф16: 59278

Йыһангирова, Гөлнара Марат ҡыҙы. Бәхет ҡуласаһы : шиғырҙар / Гөлнара Йыһангирова ; рәссамы Лиана Ниғәмәтйәнова . - Өфө : Китап, 2022. - 45, [3] б. : портр., рәс.

На башк. яз. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Колесо счастья: стихи / Зигангирова Гульнара Маратовна. - Портрет авт. и об авт. на 2-й с обл.0+

ISBN 978-5-295-07772-2 : 80,00

ДБ: 59294

Ф3: 59294

Ф5: 59294

Ф6: 59294

Ф8: 59294

Ф14: 59294

Ф16: 59294

Ф17: 59294

Кадырова, Зифа Әбделвәли кызы. Урланган яшьлек : повестьлар / Зифа Кадырова. - Казан : [Идел-Пресс], 2022. - 256 с.

На татар. яз. - Перед вып. дан.: Кадырова Зифа Абдельвалиевна Украденная молодость16+

ISBN 978-5-4494-0111-3 : 480,00

Ф3: 58034

Ф5: 58034

Ф6: 58034

Ф8: 58034

Ф14: 58034

Ф16: 58034

Ф17: 58034

Ф18: 58034

Ф19: 58034

ЦБ: 58034, 58971

Калашников, Исай Калистратович. Жестокий век : роман / Исай Калашников. - Москва : АСТ, 2022. - 864 с. - (Классика исторической литературы. Лучшее / сер. оформл. А. Воробьева).

На обл. также: Походы Тэмуджина12+

ISBN 978-5-17-120618-5 : 740,00

ЦБ: 59492

Каржавин, Владимир Васильевич. Чёрные дымы над Жёлтым морем : роман / Владимир Каржавин. - Москва : Вече, 2022. - 352 с. - (Военные приключения / сост. сер. В. И. Пищенко).

12+

ISBN 978-5-4484-3017-6 : 343,00

ЦБ: 58840

Картер, Эйми. Город акул / Эйми Картер; [перевод с английского Т. А. Чаматы]. - Москва : Эксмо, 2022. - 336 с. - (Анимоксы).

12+

ISBN 978-5-04-122-367-0 : 492,00

ДБ: 59208

Картер, Эйми. Паучья корона / Эйми Картер; [перевод с английского Т. А. Чамата]. - Москва : Эксмо, 2022. - 304 с. - (Анимоксы).

12+

ISBN 978-5-04-116475-1 : 498,00

ДБ: 59209

Картер, Эйми. Пять осколков / Эйми Картер; [перевод с английского Т. А. Чамата]. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Анимоксы).

12+

ISBN 978-5-04-112165-5 : 498,00

ДБ: 59207

Картер, Эйми. Сердце хищника / Эйми Картер; [перевод с английского Т. А. Чаматы]. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Анимоксы).

12+

ISBN 978-5-04-110166-4 : 498,00

ДБ: 59206

Квин, Анна. Импульс / Анна Квин. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Влечение : романы о страсти).

ISBN 978-5-04-118556-5 : 330,00

ЦБ: 58926

Кинселла, Софи. Просто люби жизнь / Софи Кинселла; [перевод с английского Марины Рябцун]. - Москва : Эксмо, 2022. - 384 с.

На обл. также : Новинка от автора "Шопоголика". - Перед вып. дан. авт. : Маделин Уикхем16+

ISBN 978-5-04-160646-6 : 457,00

ЦБ: 58923

Климкович, Сергей. Достать Капитана : детективная повесть : [для детей сред. и ст. шк. возраста] / Сергей Климкович; [иллюстрация на обложке Виктора и Алисы Чайчук]. - Минск : Книжный дом : Литера Гранд, 2021. - 256 с. - (Невероятные истории : серия основ. в 2015 г.).

Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-985-17--2165-4(в пер.) : 377,00

ISBN 978-985-7263-15-8(в пер.) : 377,00

ДБ: 59176

Климкович, Сергей Владимирович. Укротитель зла : повесть : [для детей среднего и школьного возраста] / Сергей Климкович; иллюстрации на обложке Виктора и Алисы Чайчук. - Минск : Книжный дом : Литера Гранд, 2022. - 256 с. - (Школьный детектив : серия основана в 2019 году).

ISBN 978-985-17-2364-1 : 494,00

ISBN 978-985-7263-34-9 : 494,00

ДБ: 59142

Климова, Юлия Владимировна. Дом певчих птиц / Юлия Климова. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с.

16+

ISBN 978-5-04-165758-1 : 374,00

ЦБ: 58900, 59373

Климова, Юлия Владимировна. Я пришла, откройте дверь / Юлия Климова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с.

Другие кн. авт. на 2-й с.На 4-й с. обл. фото авт., о ней и аннот. кн.

ISBN 978-5-04-161083-8 : 374,00

ЦБ: 59357

Колочкова, Вера. Зимняя рябина / Вера Колочкова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Секреты женского счастья : проза Веры Колочковой / художеств. оформ. серии А. Дурасова).

На 4-й с. обл. фото авт. и аннот.кн.16+

ISBN 978-5-04-155507-8 : 394,00

ЦБ: 59358

Колочкова, Вера. Темное время души / Вера Колочкова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Секреты женского счастья : проза Веры Колочковой / оформ. серии А. Дурасова).

Фото авт., о ней и аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-161845-2 (в пер.) : 394,00

ЦБ: 58901, 59359

Колычев , Владимир Григорьевич. Роман с убийцей / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2021. - 288 с. - (Роковой соблазн).

16+

ISBN 978-5-04-118338-7 : 396,00

ЦБ: 56825, 58865

Колычев , Владимир Григорьевич. Пустое сердце бьется ровно / Владимир Колычев . - Москва : Эксмо , 2019 . - 320 с. . - (Колычев. Лучшая криминальная драма ).

16+

ISBN 978-5-04-093186-6 : 389,00

ЦБ: 55348

Колычев, Владимир. Ловелас в законе / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 320 с. - (Роковой соблазн).

16+

ISBN 978-5-04-103330-9 ( в пер.) : 280,00

ЦБ: 55185

Колычев, Владимир Григорьевич. Босс в законе / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с. - (Колычев. Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-156694-4 : 212,00

ЦБ: 59007

Колычев, Владимир Григорьевич. Братство волчьей стаи / Владимир Колычев. - Москва : Э, 2017. - 352 с. - (Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-699-93244-3 (в пер) : 250,00

ЦБ: 55199

Колычев, Владимир Григорьевич. Два плюс один / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 288 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-104578-4 ( в пер.) : 157,00

ЦБ: 52784

Ф12: 52784

Колычев, Владимир Григорьевич. Деньги со стоном : [роман] / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 352 с. - (Колычев. Любовь зла и коварна).

16+

ISBN 978-5-04-100918-2 : 280,00

ЦБ: 55181

Колычев, Владимир Григорьевич. За что платят мужчины / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2020. - 288 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-109216-0 : 346,00

ЦБ: 55346

Колычев, Владимир Григорьевич. Золотая обойма / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 320 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-105435-9 : 347,00

ЦБ: 52783, 55194

Ф18: 52783

Ф20: 52783

Колычев, Владимир Григорьевич. К морю за бандитский счет / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 256 с. - (Роковой соблазн).

16+

ISBN 978-5-04-106595-9 : 280,00

ЦБ: 55183

Колычев, Владимир Григорьевич. Красивый умирает первым / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2020. - 288 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

ISBN 978-5-04-107478-4 : 250,00

ЦБ: 55193

Колычев, Владимир Григорьевич. Леди-мафия / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо-Пресс, 2001. - 448 с.

ISBN 5-04-007840-4 : 43,00

ЦБ: 51391

Колычев, Владимир Григорьевич. Любовь с прицелом : [роман] / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 320 с. - (Роковой соблазн).

16+

ISBN 978-5-04-105071-9 : 357,00

ЦБ: 55345

Колычев, Владимир Григрьевич. Мой неверный однолюб / Владимир Колычев. - Москва : Э, 2018. - 320 с. - (Колычев. Любовь зла и коварна).

16+

ISBN 978-5-04-098394-0(в пер.) : 329,00

ЦБ: 55344

Колычев, Владимир Григорьевич. Не стреляйте в любимого : [роман] / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 288 с. - (Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-103273-9 : 150,00

ЦБ: 52785, 53036

Ф10: 52785

Колычев, Владимир Григорьевич. Одна на всех : [роман] / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2019. - 288 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-101388-2 : 250,00

ЦБ: 55198

Колычев, Владимир Григорьевич. Правильная девочка : [роман] / Владимир Колычев. - Москва : Э, 2018. - 320 с. - (Колычев. Любовь зла и коварна).

16+

ISBN 978-5-04-090246-0 : 358,00

ЦБ: 53240

Колычев, Владимир Григорьевич. Пуля рассудит / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-160697-8 : 498,00

ЦБ: 58856, 59339

Колычев, Владимир Григорьевич. Сердечная отрава / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2020. - 288 с. - (Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-113872-1 : 270,77

ЦБ: 56192

Ф3: 56192

Ф4: 56192

Ф6: 56192

Ф10: 56192

Ф12: 56192

Ф19: 56192

Ф20: 56192

Колычев, Владимир Григорьевич. Убойное лето / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Колычев. Лучшая криминальная драма).

16+

ISBN 978-5-04-163809-2 : 212,00

ЦБ: 59012

Кон, Давид. Та самая другая дочь / Давид Кон. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Эго маньяка : детектив-психоанализ).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-119540-3 : 405,00

ЦБ: 58925

Кондратьев, Вячеслав Леонидович. Отпуск по ранению : повести / Вячеслав Кондратьев; [вступ. ст. Л. Лазарева] ; худож. Б. Страхов . - Москва : Детская литература, 2022. - 285 с. : портр. - (Школьная библиотека).

На 2-й с. портр. авт.12+

ISBN 978-5-08-006868-3 : 365,00

ДБ: 59595

Кондратьев, Олег Владимирович. Бомба для президента : [роман] / Олег Кондратьев. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Железная гвардия. Романы о президентском спецназе).

На обл. также: Это был бы второй Чернобыль. - На 4-й с. пер. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-122947-4 (в пер.) : 405,00

ЦБ: 58851

Коул, Тилли. Мечта для нас / Тилли Коул; [пер. с англ. Е. Ефимовой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 544 с. - (Young Adult. Бестселлеры романтической прозы).

На 2-й с. другие кн. серии18+

ISBN 978-5-04-100178-0 : 498,00

ЦБ: 58909

Коутон, Скотт. Пять ночей у Фредди. Неправильные / Скотт Коутон, Кира Брид-Райсли; пер. с англ. Е. Ефимовой. - Москва : Эксмо, 20202. - 436 с. - (Five Nights at Freddy's).

Другие кн. сер. на 2-й с.На 4-й с. обл. аннот. кн. - Загл. и авт. ориг.: Five Nights at Freddy's: the Twisted Ones / Scott Cawthon and Kira Breed-Wrisley16+

ISBN 978-5-04-090420-4 : 457,00

ЦБ: 58960

Коутон, Скотт. Пять ночей у Фредди. Четвёртый шкаф / Скотт Коутон, Кира Брид-Райсли; пер. с англ. Т. Ф. Мамедовой. - Москва : Эксмо, 2022. - 448 с. - (Five Nights at Freddy's).

Другие кн. сер. на 2-й с.На 4-й с. обл. аннот. кн. - Загл. и авт. ориг.: Five Nights at Freddy's: the Fourth Closet / Scott Cawthon and Kira Breed-Wrisley18+

ISBN 978-5-04-097360-6 : 457,00

ЦБ: 58958

Коутон, Скотт. Пять ночей у Фредди. Серебряные глаза / Скотт Коутон, Кира Брид-Райсли; пер. с англ. Е. Ефимовой. - Москва : Эксмо, 2022. - 448 с. - (Five Nights at Freddy's).

Другие кн. сер. на 2-й с.На 4-й с. обл. аннот. кн. - Загл. и авт. ориг.: Five Nights at Freddy's: the Silver Eyes / Scott Cawthon and Kira Breed-Wrisley16+

ISBN 978-5-699-99773-2 : 457,00

ЦБ: 58959

Коэльо, Пауло. Алхимик : [роман] / П. Коэльо; [пер. с португ. А. Богдановского ; оформ. Е. Елькиной]. - Москва : АСТ, 2016. - 220 с. - (Лучшее от Пауло Коэльо).

ISBN 978-5-17-077583-5 : 321,00

ЦБ: 50986, 58939

Коэльо, Пауло. Одиннадцать минут / Пауло Коэльо; пер. с португ. А. Богдановского. - Москва : АСТ, 2021. - 350 с.

На 2-й с. др. кн. авт. - Фото и об авт. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-084801-0 : 473,00

ЦБ: 58930

Крапивин, Владислав Петрович. Оруженосец Кашка и другие истории / Владислав Крапивин; [рисунки Г. Мазурина]. - Москва : АСТ, 2021. - 574 с. - (Золотая классика - детям!).

12+

ISBN 978-5-17-137168-5 : 578,00

ДБ: 59184

Крылов, Иван Андреевич. Басни / Иван Андреевич Крылов; худож. Ф. Руйе. - Москва : Махаон : Азбука-Азбука, 2021. - 128 с. : ил. - ( Яркая ленточка).

0+

ISBN 978-5-389-19381-9 : 320,00

ДБ: 59147

Крымов, Егор. Вундеркинды тоже плачут : повесть / Егор Крымов; иллюстрации на обложке Виктора и Алисы Чайдук. - Минск : Книжный Дом : Литера Гранд, 2022. - 256 с. - (Школьный детектив : серия основана в 2019 году).

12+

ISBN 978-985-17-2363-4 : 494,00

ISBN 978-985-7263-33-2 : 494,00

ДБ: 59111

Крымов, Егор. Идеальное похищение : приключенческая повесть / Егор Крымов; [иллюстрации Виктора и Алисы Чайчук]. - Минск : Книжный дом : Литера Гранд, 2021. - 256 с. - (Невероятные истории : серия основана в 2015 г.).

12+

ISBN 978-985-17-2167-8 : 377,00

ISBN 978-985-7263-19-6 : 377,00

ДБ: 59080

Крымов, Егор. Охотники за сокровищами : приключенческая повесть / Егор Крымов. - Минск : Книжный дом : Литера Гранд, 2020. - 256 с. - (Невероятные истории).

12+

ISBN 978-5-985-7195-91-6 : 417,00

ISBN 978-985-17-2055-8 : 417,00

ДБ: 59081

Крымов, Егор. Узник Тридевятого форта : повесть : [для среднего и старшего школьного возраста] / Егор Крымов; [иллюстрация на обложке Виктора и Алисы Чайчук]. - Минск : Книжный Дом : Литера Гранд, 2022. - 256 с. - (Школьный детектив : серия осн. в 2019 г.).

Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-985-17-2362-7 (Книжный Дом) : 494,00

ISBN 978-985-7263-32-5 (Литера Гранд) : 494,00

ДБ: 59110

Ксенофонтова, Лада. Шпаргалки в подушке : повесть : [для среднего и старшего школьного возраста] / Лада Ксенофонтова; [иллюстрация на обложке Виктора и Алисы Чайчук]. - Минск : Книжный Дом : Литера Гранд, 2022. - 256 c. - (Большая переменка : серия осн. в 1918 г.).

Аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-985-7263-30-1 : 494,00

ISBN 978-985-17-2332-0 (Книжный Дом) : 494,00

ISBN 978-985-7263-25-7 (Литера Гранд) : 494,00

ДБ: 59089

Кузнецов, Анатолий Васильевич. Бабий Яр : роман-документ / Анатолий Кузнецов. - Москва : АСТ : Corpus, 2022. - 704 с.

Библиогр. в подстроч. примеч.16+

ISBN 978-5-17-086415-7 : 717,00

ЦБ: 58970, 59366

Куприн, Александр Иванович. Белый пудель : рассказы / А. И. Куприн; художник Инна Красовская ; вступительная статья Дмитрия Рогожкина. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2022. - 160 с. : ил. - ( Яркая ленточка).

0+

ISBN 978-5-389-17497-9 : 320,00

ДБ: 59148

Күсмәева, Мәрйәм Тимерхан ҡыҙы. Көҙгө ҡояш : хикәйәләр, нәҫерҙәр / Мәрйәм Күсмәева . - Өфө : Китап, 2022. - 172, [4] б. : рәс., портр.

Текст на башк. яз. - Перед вып. дан.: Осеннее солнце: рассказы и сказы / Кусмаева Марьям Тимерхановна. - Об авт.: с. 174

ISBN 978-5-295-07730-2 : 230,00

ЦБ: 59277

Ф3: 59277

Ф5: 59277

Лавринович, Ася. Влюбить за 90 секунд / Ася Лавринович; [оформ. Е. Аленушкиной]. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с.

На 4-й с. пер. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-100732-4 : 457,00

ЦБ: 58875

Ламбертус, Хендрик. Похититель историй / Хендрик Ламбертус; перевод с немецкого М. Д. Тайгузиной. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 192 с. : ил. - (Волшебные книги спешат на помощь! / разработка серийного дизайна Бориса Протопопова).

Другие кн. сер. на 2-й с.На 4-й с. обл. аннот. кн.6+

ISBN 978-5-04-115781-4 : 457,00

ДБ: 59116

Ламбертус, Хендрик. Сбежавшая книга / Хендрик Ламбертус; перевод с немецкого М. Д. Тайгузиной. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 192 с. : цв. ил. - (Волшебные книги спешат на помощь! / разработка серийного дизайна Бориса Протопопова).

Другие кн. сер.: с. 2На 4-й с. обл. аннот. кн.6+

ISBN 978-5-04-122704-3 : 413,00

ДБ: 59117

Лель, Агата. Никто не узнает : [роман] / Агата Лель. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с.

Аннот. кн. на 4-й с. обл. - На обл. также: Он для нее-вызов. А она для него-пропасть16+

ISBN 978-5-04-162441-5 : 394,00

ЦБ: 58942

Леонард, Майя Габриэль. Ограбление в "Шотландском соколе" : приключенческая повесть / Майя Габриэль Леонард, Сэм Сэджман; [перевод с английского А. В. Кормашова ; художник Э. Паганелли]. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 352 с. : ил. - (Происшествие в поезде).

0+

ISBN 978-5-389-18263-9 : 346,00

ДБ: 59119

Леонов, Николай Иванович. Запредельное удовольствие / Николай Леонов, Алексей Макеев. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (МУРу - 100 лет : лучшие романы Н. Леонова).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-122254-3 : 173,00

ЦБ: 58997

Лермонтов, Михаил Юрьевич. Герой нашего времени : роман / Михаил Лермонтов; художник Анатолий Иткин. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 208 с : ил.

Порт. авт. с.: 212+

ISBN 978-5-389-19250-8 : 640,00

ДБ: 59175

Лермонтов, Михаил Юрьевич. Стихи и поэмы : [для среднего школьного возраста] / М. Ю. Лермонтов; художник Георгий Юдин ; [вступ. ст. В. Мескина]. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2020. - 192 с. : ил. - (Чтение - лучшее учение).

Портр. авт. на 2-й с.6+

ISBN 978-5-389-13462-1 : 153,00

ДБ: 59097

Лермонтов, Михаил Юрьевич. Стихи и поэмы / М. Ю. Лермонтов; вступ. ст. В. Мескина; худож. Г. Юдин. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2022. - 160 с. : цв. ил. - ( Яркая ленточка).

12+

ISBN 978-5-389-20577-2 : 320,00

ДБ: 59146

Логвин, Янина. Небо выше облаков / Янина Логвин. - Москва : АСТ, 2022. - 288 с. - (Логвин: лучшие книги).

На обл.: Более 1000000 прочтений16+

ISBN 978-5-17-122356-4 : 250,00

Ф3: 56327

ЦБ: 58940

Лютикова, Люся. Прошла любовь, завяли помидоры : [роман] / Люся Лютикова. - Москва : АСТ, 2021. - 320 c. - (Иронический детектив).

Перед вып. дан.: Люся Лютикова (Супроткина Людмила Анатольевна). - Фото авт., об авт. и аннот. кн. 4-й с. обл.

ISBN 978-5-17-138140-0 : 332,00

ЦБ: 59149

Малышева, Анна Витальевна. Суфлер : [роман] / Анна Малышева. - Москва : АСТ, 2021. - 320 с. - (Задержки дыхание. Проза Анны Малышевой / оформ. сер. Е. Фрез).

На обл.: АРТ - детектив. - Фото авт. и аннот. кн. 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-137895-0 : 415,00

ЦБ: 59353

Мамоев, Генрих Вазирович. Смерть по-соседски / Генрих Мамоев. - Москва : Эксмо, 2021. - 352 с. - (Преступление в большом городе).

На обл.: Всего один телефонный звонок сделал его жизнь невыносимой16+

ISBN 978-5-04-113288-0 (в пер.) : 396,00

ЦБ: 57122, 58844, 58987

Мартова, Людмила. Рассвет наступит незаметно / Людмила Мартова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Желание женщины : детективные романы Л. Мартовой).

Другие кн. авт. в сер. "Желание женщины" на 2-й с.Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-164809-1 : 394,00

ЦБ: 59333, 59387

Маяковский, Владимир Владимирович. Что такое хорошо и что такое плохо : [стихи] / В. Маяковский. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2022. - 60 с. : цв. ил. - ( Чтени - лучшее учение).

ISBN 978-5- 389-21175-9 : 160,00

ДБ: 59092

Метлицкая, Мария. Все, что мы когда-то любили : [сборник новелл] / Мария Метлицкая. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Женские судьбы : уютная проза Марии Метлицкой / оформ. сер. П. Петрова).

Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-160271-0 : 457,00

ЦБ: 58976

Метлицкая, Мария. От солянки до хот-дога : истории о еде и не только / Мария Метлицкая. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Женские судьбы. Уютная проза Марии Метлицкой).

Фот. авт. и об авт. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-160288-8 : 457,00

ЦБ: 59370

Мжаванадзе , Тинатин. Лето, бабушка и я / Тинатин Мжаванадзе. - Москва : АСТ, 2021. - 347 с. - (Люди, которые всегда со мной).

На обл.: Книга о счастливом детстве. - Фото авт., об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-17-118646-3 : 434,00

ДБ: 59517

Миронина, Наталия. Босиком по краю моря / Наталия Миронина; дизайн обложки А. Аверьянова. - Москва : Эксмо, 2021. - 352 с.

Другие кн. авт.: с. 2На обл.: Сделай шаг к своему счастью. - Фото авт., об авт., крат. аннот. на 4-й с. обл.

ISBN 978-5-04-120420-4 : 322,00

ЦБ: 58975

Михайлова, Евгения. Окна в облаках : [сборник рассказов] / Евгения Михайлова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детектив-событие / оформ. сер. С. Курбатова).

Другие кн. авт.: с. 2Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-157251-8 : 417,00

ЦБ: 59363

Мотейн, Майя. Магия тьмы : [роман] / Майя Мотейн; [пер. с англ. И. Вальденфельс]. - Москва : Росмэн, 2020. - 448 с. - (Nocturna).

16+

ISBN 978-5-353-09342-8 : 370,00

ЦБ: 58962

Муллакаев, Марат Нуриахметов. Нэнэй : повесть / М. Муллакаев; [предисл. А. Филиппова и др.]. - Казань : САРМАТ, Б. г. - 199 с. : ил.

ISBN : 0,00

ЦБ: 57945, 58827

Назар, Хәсән. Иманға инаныу : шиғырҙар, поэмалар / Хәсән Назар . - Өфө : Китап, 2022. - 158, [1] б. : портр.

Перед вып. дан.: Поклонение / Хасан Назар. - Подлинное имя авт.: Назаров Хасан Мударисович

ISBN 978-5-295-07780-7 : 150,00

ЦБ: 59280

Ф3: 59280

Ф4: 59280

Ф5: 59280

Ф6: 59280

Некрасов, Евгений Львович. Блин - охотник за ворами : [для среднего школьного возраста] / Евгений Некрасов; [художник Виктория Тимофеева]. - Москва : Эксмодетство : Эксмо, 2021. - 224 с. : ил. - (Чёрный котёнок : новое улучшенное оформление / разраб. дизайна серии Владимира Щербакова ; эмблема серии Вячеслава Остапенко).

Другие кн. серии: с. 2На обл. также: Детский детектив. - На 4-й с пер. аннот. кн.

ISBN 978-5-04-105720-6 (в пер.) : 256,00

ДБ: 59177

Нестерина, Елена Вячеславовна. Угнанное пианино : [для сред. шк. возраста] / Елена Нестерина. - Москва : Эксмо, 2020. - 192 с. - (Черный котенок).

12+

ISBN 978-5-04-090690-1 : 231,00

ДБ: 59135

Нестерова, Наталья. Милое исчадие : роман / Наталья Нестерова. - Москва : АСТ, 2021. - 288 с.

Другие кн. авт. на 2-й с.На 4-й с. обл. портр. авт. и аннот. кн.16+

ISBN 978-5-17-145466-1 : 434,00

ISBN 978-5-17-145290-2 : 434,00

ЦБ: 58899

Новицкий, Евгений Игоревич. Мертвая сцена / Евгений Новицкий; [художник Алексей Дурасов]. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с.

На обл.: Полное погружение в атомосферу эпохи 60-х16+

ISBN 978-5-04-161614-4 : 221,00

ЦБ: 58988

Новицкий, Евгений Игоревич. Тень за кадром / Евгений Новицкий; [оформ. обл. А. Дурасов]. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детектив-ностальгия).

16+

ISBN 978-5-04-168373-3 : 457,00

ЦБ: 58846

Носатов, Виктор Иванович. Наперекор всему : [роман] / Виктор Носатов. - Москва : Вече, 2021. - 288 с. - (Военные приключения / сост. сер. В. И. Пищенко).

12+

ISBN 978-5-4484-2410-6 : 322,00

ЦБ: 59312

Парк, Джессика. 180 секунд / Джессика Парк; [пер. с англ. В. Сергеевой]. - Москва : Эксмо, 2020. - 416 с. - (Young Adult. Бестселлеры).

Другие кн. серии на 2-й с.18+

ISBN 978-5-04-093175-0 : 392,00

ЦБ: 57134, 58934

Петров-Бирюк, Дмитрий Ильич. Сыны степей донских : роман, повесть / Дмитрий Петров-Бирюк. - Москва : Вече, 2022. - 480 с. - (Романы о казачестве).

12+

ISBN 978-5-4484-3423-5 : 799,00

ЦБ: 59352

Поблоки, Дэн. Встреча / Дэн Поблоки. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с. - (Дом теней).

Другие кн. сер.: с. 216+

ISBN 978-5-04-091508-8 : 515,00

ДБ: 59210

Поблоки, Дэн. Выхода нет / Дэн Поблоки; [пер. с англ. Д. Смирновой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с.

Другие кн. сер.: с. 2На обл.: Дом там, где... Умирает сердце16+

ISBN 978-5-04-091785-3 : 515,00

ДБ: 59212

Поблоки, Дэн. Новая ловушка / Дэн Поблоки; [пер. с англ. Д. Смирновой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с. - (Дом теней).

Другие кн. сер.: с. 216+

ISBN 978-5-04-099037-5 : 515,00

ДБ: 59213

Поблоки, Дэн. Тебе не спрятаться / Дэн Поблоки; [пер. с англ. Д. О. Смирновой]. - Москва : Эксмо, 2020. - 288 с. : ил. - (Дом теней).

В серии 3 книги: Встреча ; Тебе не спрятаться ; Выхода нет16+

ISBN 978-5-04-090539-3 : 355,00

ДБ: 53810, 59211

Польская , Ольга. Океан любви / Ольга Польская. - Москва : Авторская книга, 2016. - 218 с.

16+

ISBN 978-5-9904622-8-1 : 290,00

ЦБ: 58824

Польская, Ольга. Снежный роман / Ольга Польская. - Москва : Авторская книга, 2016. - 382 с.

16+

ISBN 978-5-9904622-7-4 : 290,00

ЦБ: 58829

Полякова, Татьяна Викторовна. Черта с два / Татьяна Полякова. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Авантюрный детектив).

Другие кн. авт.: с.1-2Фото авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-162786-7 : 578,00

ЦБ: 59428

Прилепин, Захар. Черная обезьяна : [роман] / З. Прилепин. - Москва : АСТ, 2022. - 287 с. - (Захар Прилепин: лучшее).

ISBN 978-5-17-137378-8 : 495,00

ЦБ: 58893

Пушкин, Александр Сергеевич. Евгений Онегин : [роман в стихах] / Александр Пушкин. - Москва : Эксмо, 2022. - 223 с. - (Всемирная литература(с картинкой) / оформ. сер. Н. Ярусовой).

Прил.: с. 217-222В оформ. обл. использованы фрагменты работы неизв. худож. нач. XIX в.16+

ISBN 978-5-04-116656-4 : 182,00

ЦБ: 59440

Раскин, Александр Борисович. Как папа был маленьким : рассказы / Александр Раскин; худож. Лев Токмаков. - Москва : Махаон : Азбука-Аттикус, 2021. - 144 с. : цв. ил. - (Яркая ленточка).

Печатается в авт. ред.0+

ISBN 978-5-389-18215-8 : 305,00

ДБ: 59145

Распутин, Валентин Григорьевич. Уроки французского : рассказы / В. Г. Распутин. - Москва : Мартин, 2023. - 160 с. - (Малая избранная классика (New)).

12+

ISBN 978-5-8475-1219-0 : 231,00

ЦБ: 59408

Рой, Олег. Искупление : роман / Олег Рой. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Цветочная коллекция).

Другие кн. авт. на 1-2 с.16+

ISBN 978-5-04-171295-2 : 474,00

ЦБ: 58927

Рой, Олег( псевдоним). Капкан супружеской свободы : [роман] / Олег Рой. - Москва : Э, 2022. - 352 с. - (Капризы и странности судьбы. Романы О. Роя).

Др. кн. авт. на контртит. - 16+. - Подлин. имя авт.: Резепкин Олег Юрьевич

ISBN 978-5-699-94767-6 : 190,00

ЦБ: 59013

Рой, Олег. Мир над пропастью : [роман] / Олег Рой. - Москва : Э, 2021. - 352 с. - ( Капризы и странности судьбы. Романы О. Роя).

На 2-й с. др. книги серии 18+

ISBN 978-5-699-94830-7 : 190,00

ЦБ: 59004

Рой, Олег. Неслучайные встречи : роман / Олег Рой. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Цветочная коллекция).

Другие кн. авт. на 1-2 с.На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-170990-7 : 457,00

ЦБ: 58918

Рой, Олег. Римские каникулы / Олег Рой. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с. - ( Капризы и странности судьбы. Романы О. Роя / оформление серии А. Аверьянова).

ISBN 978-5-04-161790-5 : 214,00

ЦБ: 59006

Рой, Олег Юрьевич. Маленькие люди : [роман] / Олег Рой; оформление серии С. Груздева. - Москва : Эксмо, 2020. - 480 с. - (Капризы и странности судьбы : романы О. Роя).

Фото авт. на 4-й с. обл. - Об авт. на 4-й с. обл. - Другие кн. авт. на 1-й-2-й с.16+

ISBN 978-5-04-101512-1 : 169,00

ЦБ: 59016

Рой, Олег Юрьевич. Фантомная боль : [роман] / Олег Рой. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с.

16+

ISBN 978-5-699-78133-1 : 214,00

ЦБ: 59009

Ронина, Елена. Морозный ангел / Елена Ронина. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Близкие люди : романы Елены Рониной / оформ. серии Е. Куликовой).

Фото авт., об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.

ISBN 978-5-04-157582-3 : 435,00

ЦБ: 58039, 59380

Ф4: 58039

Ф6: 58039

Ф8: 58039

Ф10: 58039

Ф12: 58039

Ф16: 58039

Ф18: 58039

Ф19: 58039

Ф20: 58039

Ру, Екатерина Алексеевна. Колыбельная белых пираний : [роман] / Екатерина Ру; [дизайн обложки Юлии Межовой]. - Москва : АСТ, 2021. - 285 с. - (Виноваты звезды).

Фото авт., о ней и аннот. кн.: с. 4 обл.18+

ISBN 978-5-17-139490-5 : 332,00

ЦБ: 58903

Салах, Алайна. Не красавица / Алайна Салах. - Москва : АСТ, 2022. - 352 с.

Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-147820-9 (Сентиментальная проза: лучшее) : 360,0

ISBN 978-5-17-148614-3 (Хиты сентиментальной прозы) : 360,0

ЦБ: 58818

Салтыков-Щедрин, Михаил Евграфович. История одного города / Михаил Салтыков-Щедрин. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с. - (Всемирная литература (с картинкой) / оформление серии Натальи Ярусовой).

16+

ISBN 978-5-04-121193-6 : 194,00

ЦБ: 59441

Сапковский, Анджей. Геральт : [фантастические романы] / Анджей Сапковский; перевод с польского Е. П. Вайсброта ; художник В. Неонов. - Москва : АСТ, 2022. - 1163 с. - (Мастера фантазии).

Об авт. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-081539-5 : 1341,00

ЦБ: 58979

Сапковский, Анджей. Цири = CIRI / Анджей Сапковский ; [пер. с пол. Е. П. Вайсброта] . - Москва : АСТ, 2022. - 1216 с. : ил. - (Мастера фантазии).

Пер. изд. : CIRI / ANDRZEJ SARKOVSKI

ISBN 978-5-17-078268-0 : 1255,00

ЦБ: 58980

Сафарли, Эльчин. Мне тебя обещали : [роман] / Эльчин Сафарли. - Москва : АСТ, 2021. - 320 с. - (Бестселлеры Эльчина Сафарли).

На обл.: Иногда мне кажется, что это со мной не случится... - Другие кн. авт. на 2-й с.16+

ISBN 978-5-17-093276-4 : 473,00

ЦБ: 58894

Сафарли, Эльчин. Туда без обратно : [стоит прочесть, чтобы больше ценить жизнь... : роман] / Эльчин Сафарли; [оформ. обл. Руслана Ганиева]. - Москва : АСТ : Жанровая лит., 2016. - 288 с. - (Бестселлеры Эльчина Сафарли).

На обл. также : Бестселлер душевного писателя Востока. - Др. книги авт. на 2-й с.16+

ISBN 978-5-17-093281-8 : 321,00

ЦБ: 51120, 58878

Свечин, Николай. На краю : роман / Николай Свечин. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Детективы Николая Свечина).

На 4-й с. обл. фото авт., о нем и аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-162190-2 : 578,00

ЦБ: 58863

Свечин, Николай. Охота на царя : [роман] / Николай Свечин. - Москва : Эксмо, 2022. - 288 с.

На 2-й с. др. кн. авт.16+

ISBN 978-5-04-160790-6 : 492,00

ЦБ: 58879

Свечин, Николай( псевдоним). Хроники сыска / Николай Свечин. - Москва : Э, 2022. - 379 с. - (Детектив Российской империи).

Подлин. имя авт.: Инкин Николай Викторович16+

ISBN 978-5-699-83359-7 : 498,00

ЦБ: 58924

Скотт, Эмма. Среди тысячи слов / Эмма Скотт; [перевод с английского Е. А. Сибуль]. - Москва : Эксмо, 2022. - 544 с. - (Freedom. Романтическая проза Эммы Скотт).

Другие кн. серии на 2-й с. обл.18+

ISBN 978-5-04-109758-5 : 538,00

ЦБ: 58887

Смирнов, Михаил Иванович. Тайна старого подземелья : повесть : [для детей старшего школьного возраста] / Михаил Смирнов ; иллюстрации Л. И. Нигматзяновой. - Уфа : Китап, 2022. - 139 с. : ил., портр.

16+

ISBN 978-5-295-07791-3 : 150,00

ДБ: 59288

Ф3: 59288

Ф4: 59288

Ф5: 59288

Ф6: 59288

Ф8: 59288

Ф14: 59288

Ф16: 59288

Ф17: 59288

Ф18: 59288

Сойфер, Дарья. Любовь с первого клика / Дарья Сойфер. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с.

Другие кн. авт. на 2-й с. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-04-120357-3(в пер.) : 306,00

ЦБ: 58904

Сорокин, Геннадий Геннадьевич. Афера для своих / Геннадий Сорокин; худож. А. Дурасов . - Москва : Эксмо, 2021. - 352 с. - (Детектив-Ностальгия).

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-122820-0 : 405,00

ЦБ: 58849

Спаркс, Николас. Каждый вдох : [роман] / Николас Спаркс; перевод с английского О. А. Мышаковой. - Москва : АСТ, 2022. - 320 с. - (Спаркс: чудо любви / оформ. серии Э. Э. Кунтыш).

Об авт. и аннот. кн. на 4-й . обл.16+

ISBN 978-5-17-114234-6 : 457,00

ЦБ: 59300

Старшинов, Александр. Век Траяна. Легионер : [роман] / Александр Старшинов. - Москва : Вече, 2022. - 416 с. - (Всемирная история в романах).

16+

ISBN 978-5-4484-3145-6 : 550,00

ЦБ: 58825

Старшинов, Александр. Завещание императора : [роман] / Александр Старшинов. - Москва : Вече, 2022. - 384 с. - (Всемирная история в романах).

16+

ISBN 978-5-4484-3381-8 : 600,00

ЦБ: 58826

Старшинов, Александр. Наследник императора : [роман] / Александр Старшинов. - Москва : Вече, 2022. - 416 с. - (Всемирная история в романах).

16+

ISBN 978-5-4484-3291-0 : 1358,00

ЦБ: 58821

Старшинов, Александр. Смерть императора : [роман] / Александр Старшинов. - Москва : Вече, 2022. - 384 с. - (Всемирная история в романах).

16+

ISBN 978-5-4484-3430-3 : 600,00

ЦБ: 58819

Старшинов, Александр. Центурион Траяна : [роман] / Александр Старшинов. - Москва : Вече, 2022. - 416 с. - (Всемирная история в романах).

16+

ISBN 978-5-4484-3228-6 : 600,00

ЦБ: 58823

Стивотер, Мэгги. Воронята / Мэгги Стивотер. - Москва : Эксмо, 2022. - 480 с. - (Young Adult. Бестселлер Мэгги Стирвотер. Воронята).

The Raven Boys/ Maggie Stiefvater. - На обл. также: От автора бестселлеров New York Times. - На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-097515-0 : 538,00

ЦБ: 59450

Стивотер, Мэги. Король воронов / Мэгги Стивотер; [пер. с англ. В. С. Сергеевой]. - Москва : Эксмо : Freedom, 2019. - 480 с. - (Young Adult. Бестселлер Мэгги Стивотер).

Загл. и авт. ориг.: The Raven King / Maggie Stiefvater. - На обл. также: От автора бестселлеров New York Times. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.18+

ISBN 978-5-04-093197-2 : 538,00

ЦБ: 59453

Стивотер, Мэгги. Похитители снов / Мэгги Стивотер ; [пер. с англ. В. С. Сергеевой] . - Москва : Эксмо, 2022. - 512 с. - (Young Adult. Бестселлер Мэгги Стирвотер. Воронята ).

Пер. изд.: The Dream Thieves / Maggie Stiefvater. - На обл. также: От автора бестселлеров New York Times18+

ISBN 978-5-04-093179-8 : 538,00

ЦБ: 59451

Стивотер, Мэгги. Синяя лилия, лилия Блу / Мэгги Стивотер; [пер. с англ. В. С. Сергеевой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 448 с. - (Young Adult. Бестселлер Мэгги Стирвотер).

Пер. изд.: Blue Lily, Lily Blue / Maggie Stiefvater. - На обл. также: От автора бестселлеров New York Times. - Другие кн. авт. на 2-й с.18+

ISBN 978-5-04-093194-1 : 538,00

ЦБ: 59452

Стил, Даниэла. Калейдоскоп : [роман] / Даниэла Стил; перевод с английского Г. Лепилина. - Москва : АСТ, 2022. - 416 с. - (Миры Даниэлы).

Фото авт., об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл.16+

ISBN 978-5-17-149055-3 : 474,00

ЦБ: 58917

Стрельцова, Анастасия. Каструм Альбум : роман / Анастасия Стрельцова. - Москва : Эксмо, 2022. - 416 с.

16+

ISBN 978-5-04-164249-5 : 333,00

ЦБ: 58916

Суходольский, Юрий Сергеевич. Севастополь в огне; Корабль и крест / Юрий Суходольский. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Романы о памятных боях).

На обл. также: Они умели воевать и на суше и на море16+

ISBN 978-5-04-159464-0 : 417,00

ЦБ: 58843

Талхина, Динә Азат ҡыҙы. Өләсәйем өйрәткәндәрҙән : шиғырҙар : [урта йәштәге мәктәп балалары өсөн] / Динә Талхина ; рәссамы Майя Ҡәйүмова . - Өфө : Китап, 2022. - 62 б. : рәс., портр.

На башк. яз. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Назидания бабушки : стихи / Дина Азатовна Талхина12+

ISBN 978-5-295-07761-6 : 80,00

ДБ: 59291

Ф6: 59291

Ф8: 59291

Ф14: 59291

Ф16: 59291

Тамоников, Александр Александрович. Багровый переворот / Александр Тамоников. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Спецназ КГБ).

Об авт. и аннот. кн. на 4-й с. пер. - На обл. также: Незваные гости всегда приходят с запада16+

ISBN 978-5-04-161634-2 : 457,00

ЦБ: 58864

Тамоников, Александр Александрович. Зловещий лабиринт / Александр Тамоников; [иллюстрация на переплете А. Дурасова]. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (СМЕРШ - спецназ Сталина).

16+

ISBN 978-5-04-169006-9 : 474,00

ЦБ: 58871

Тамоников, Александр Александрович. Смертельные прятки / Александр Тамоников; [иллюстрация на обложке Алексея Дурасова]. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Спецназ КГБ).

16+

ISBN 978-5-04-123006-7 : 405,00

ЦБ: 58848

Тевис, Уолтер. Ход королевы : [роман] / Уолтер Тевис; [перевод с английского языка Ольги Павловской]. - Москва : АСТ, 2022. - 352 с. - (КИНО !!).

Библиогр. в подстроч. примеч.На обл. также: Смотри сериал - читай книгу16+

ISBN 978-5-17-134612-6 : 515,00

ЦБ: 58963

Тейлор, Сара Тодд. Фальшивая певица : [повесть : для детей сред. шк. возраста] / Сара Тодд Тейлор; [пер. с англ. М. Поповец]. - Москва : Эксмо, 2022. - 206 с. : ил. - (Макс, кот-детектив).

Загл. и авт. ориг.: The Dissapearing Diva / Saran Todd Taylor. - Аннот. кн. на 4-й с. обл.6+

ISBN 978-5-04-167801-2 : 394,00

ДБ: 59153

Тимерханов, Илдус Хәмит улы. Мәскәй әбей асыуланған : әкиәттәр, хикәйәләр, Алыҫ Көнсығыш повесы : [урта йәштәге мәктәп балалары өсөн] / Илдус Тимерханов ; рәссамы Урал Мәхийәнов . - Өфө : Китап, 2022. - 160 б. : рәс., портр.

На башк. яз. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Баба-яга злится : сказки, рассказы, повесть о Дальнем Востоке / Илдус Хамитович Тимерханов. - Авт. на фронт.12+

ISBN 978-5-295-07782-1 : 150,00

ДБ: 59293

Ф3: 59293

Ф5: 59293

Ф6: 59293

Ф18: 59293

Тимершин, Рәдиф Мәхмүт улы. Гомерләр мәңгелек жәй түгел : шигырьләр, мәсәлләр, поэмалар, әкиятләр / Рәдиф Тимершин . - Уфа : Китап, 2022. - 350 с. : портр.

На тат. яз. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Жизнь не вечна: стихи, басни, поэмы, сказки / Тимиршин Радиф Махмутович

ISBN 978-5-295-07737-1 : 200,00

ЦБ: 59284

Ф3: 59284

Ф4: 59284

Ф5: 59284

Ф6: 59284

Ф8: 59284

Ф14: 59284

Ф16: 59284

Томан, Николай Владимирович. Взрыв произойдет сегодня : [повести] / Николай Томан. - Москва : Вече, 2021. - 287 с. - (Военные приключения / сост. сер. В. И. Пищенко).

12+

ISBN 978-5-4484-2446-5 : 322,00

ЦБ: 57085, 58833

Томан, Николай Владимирович. Вынужденная посадка : [повести] / Николай Томан. - Москва : Вече, 2021. - 288 с. - (Военные приключения).

12+

ISBN 978-5-4484-2998-9 : 343,00

ЦБ: 58836

Топилин, Владимир Степанович. Серебряный пояс : [роман] / Владимир Топилин. - Москва : Вече, 2020. - 464 с. - (Сибириада : собрание сочинений).

Фото авт. на 4-й с. обл.12+

ISBN 978-5-4484-2019-1 : 571,00

ЦБ: 58855

Трауб, Маша. Посмотри на меня / Маша Трауб. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с.

Другие книги автора на 2-й с.

ISBN 978-5-04-154537-6 : 474,00

ЦБ: 59361

Тронина, Татьяна Михайловна. Между нами дождь / Татьяна Тронина; [худож. оформ. Е. Куликовой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с.

16+

ISBN 978-5-04-163434-6 : 333,00

ЦБ: 59302

Тронина, Татьяна Михайловна. Снежный сон : [роман] / Татьяна Тронина. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с. - (Нити любви : романы Татьяны Трониной / ред. сер. Антонина Самофалова ; художеств. оформ. сер. Елены Куликовой).

16+

ISBN 978-5-04-168446-4 : 351,00

ЦБ: 58931

Тронина, Татьяна Михайловна. Тайная жизнь моего мужа : [роман] / Татьяна Тронина. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с. - (Нити любви : романы Татьяны Трониной / ред. сер. А Самофалова, оформ. сер. Е. Куликовой).

На обл. также: Ложь казалась любовью, любовь - сном далеким от реальной жизни...16+

ISBN 978-5-04-157409-3 (в пер.) : 322,00

ЦБ: 58046, 58945

Ф3: 58046

Ф4: 58046

Ф5: 58046

Ф6: 58046

Ф8: 58046

Ф10: 58046

Ф12: 58046

Ф18: 58046

Ф20: 58046

Уайт, Карен. Девушка с Легар-стрит / Карен Уайт; [перевод с английского А. Бушуева, Т. Бушуевой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 480 c. - (Зарубежный романтический бестселлер).

Другие кн. серии на 2-й с.Загл. и авт. ориг.: The Girl on Legare Street / Karen White. - На обл.: Международный бестселлер №1 по версии New York Jimes. - На 4-й с. обл. фото авт., о ней и аннот. кн. 16+

ISBN 978-5-04-104943-0 : 538,00

ЦБ: 59434

Уолльямс, Дэвид. Фтука : [для среднего школьного возраста] / Дэвид Уолльямс; худож. Тони Росса ; [пер. с англ. М. Виноградовой]. - Москва : Эксмо, 2021. - 272 с. : ил. - (Невероятные истории Дэвида Уолльямса).

Другие кн. авт. на 2-й с.Об авт. и аннот. кн. на 4-й с. обл. - На обл.: От автора бестселлеров Amazon.com: Жадинам и врединам читать опасно!12+

ISBN 978-5-04-112747-3 (в пер.) : 372,00

ДБ: 59113

Фишер, Кэтрин. Бархатная лисица / Кэтрин Фишер; [перевод с английского Е. Ю. Рыбаковой]. - Москва : Эксмо, 2021. - 224 с. - (Заводная ворона : Фэнтези для подростков).

Другие кн. авт. на 2-й с.Пер. изд.: The clockwork crow / Catherine Fisher, 2019. - На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-04-104507-4 : 347,00

ДБ: 59128

Фишер, Кэтрин. Заводная ворона : [для среднего школьного возраста] / Кэтрин Фишер; [перевод с английского Е. Ю. Рыбакова]. - Москва : Эксмо, 2021. - 224 с. - (Заводная ворона. Фэнтези для подростков).

На 2-й с. другие кн. серии. - The clockwork crow / Catherine Fisher12+

ISBN 978-5-04-104506-7 : 314,00

ДБ: 59196

Фрей, Эли. Школа над преисподней : [роман] / Эли Фрей. - Москва : АСТ, 2021. - 480 с. - (Интернет-бестселлеры Эли Фрей).

16+

ISBN 978-5-17-136646-9 : 455,00

ЦБ: 58905

Хармон, Эми. Другая Блу / Эми Хармон; [пер. с английского А. Осмининой]. - Москва : Эксмо, 2020. - 384 с. - (Young Abult Лучшая проза Эми Хармон).

На обл. : Исцели мою израненную душу...18+

ISBN 978-5-04-111640-8 : 383,00

ЦБ: 58943

Хватков, Александр Владимирович. Самолет до Пунта-Каны : стихи / Александр Хватков. - Уфа : Китап, 2022. - 72 с. : ил.

Об авт. на 4-й с. обл.

ISBN 978-5-295-07748-7 : 90,00

ЦБ: 59275

Ф4: 59275

Ф10: 59275

Ф12: 59275

Ф19: 59275

Хилл, Алекс. Передружба. Второй шанс / Алекс Хилл. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с.

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-155719-5 : 388,00

ЦБ: 58874

Холт, Кристофер. Верные. Кн. 3. Дорога чудес и невзгод : [роман] / Кристофер Холт; [худож. Аллен Дуглас ; пер. с англ. Евгении Бутенко]. - Санкт-Петербург : Азбука : Азбука-Аттикус, 2020

ISBN 978-5-389-15879-5 : 238,75

ДБ: 56278, 59200

Ф4: 56278

Ф10: 56278

Ф12: 56278

Ф14: 56278

Ф16: 56278

Ф18: 56278

Ф20: 56278

Холт, Кристофер. Верные : в 4 кн. / Кристофер Холт; [пер. с англ. Е. Бутенко]. - Санкт-Петербург : Азбука-Аттикус, 2019

Кн. 1 : Когда исчезли все люди : [роман]. - 2020. - 416 с.

На 4-й с. обл. аннот. кн.12+

ISBN 978-5-389-14775-1 (в пер.) : 238,75

ДБ: 56276, 59198

Ф4: 56276

Ф10: 56276

Ф12: 56276

Ф14: 56276

Ф16: 56276

Ф18: 56276

Ф20: 56276

Холт, Кристофер. Верные. Кн. 2. Тайна трех колец : [роман] / Кристофер Холт; [худож. Аллен Дуглас ; пер. с англ. Евгении Бутенко]. - Санкт-Петербург : Азбука : Азбука-Аттикус, 2021. - 384 с. : ил.

На 4-й с. обл. аннот. кн. 12+

ISBN 978-5-389-15256-4 : 434,00

ДБ: 59199

Хәлфетдинова, Гөлнара Нәжип ҡыҙы. Бәхет һурпаһы : шиғырҙар / Гөлнара Хәлфетдинова Ваҡыт сыңы : шиғырҙар, поэма / Рита Фәтҡуллина. - Өфө : Китап, 2022. - 301, [3] б. : рәс., портр.

Перед вып. дан.: Грезы счастья / Г. Н. Хальфитдинова

ISBN 978-5-295-07786-9 : 150,00

ЦБ: 59286

Ф18: 59286

Ф19: 59286

Чиж, Антон. Не верь зеркалам / Антон Чиж. - Москва : Эксмо, 2022. - 384 с. - (Антон Чиж : Авантюрно-приключенческий детектив о Варваре Ванзаровой / ред. сер. Е. Ирмеш).

16+

ISBN 978-5-04-163963-1 : 394,00

ЦБ: 58922

Чумакова, Елена. Милинери : роман / Елена Чумакова . - [Россия] : Издательские решения, 2019. - 371, [4] с.

Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero. - Сведения об авт., аннот. кн. на 4 с. обл.18+

ISBN 978-5-0050-3014-6 : 435,00

ЦБ: 57222, 58897

Чупеко, Рин. Костяная ведьма / Рин Чупеко; [пер. с англ. С. Л. Дороховой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 480 с. - (Young Adult. Костяная ведьма).

16+

ISBN 978-5-04-093176-7 : 578,00

ЦБ: 58965

Шакир, Ринат. Ил гиҙә Илгизәр : шиғырҙар / Ринат Шакир ; рәссам Хаят Йәрмөхәмәтова . - Өфө : Китап, 2022. - 72 б. : портр., рәс.

На башк. яз. - Авт. на обороте обл. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Ильгизар-Путешественник: стихи / Ринат Шакир (Шарирьянов Финат Сулейманович). - Подлинное имя авт.: Шакирйәнов Финат Сөләймән улы12+

ISBN 978-5-295-07773-9 : 80,00

ДБ: 59292

Ф3: 59292

Ф5: 59292

Ф10: 59292

Ф12: 59292

Шарапов, Валерий. Человек в безлюдной арке / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2021. - 288 с.

На 4-й с. обл. аннот. кн.16+

ISBN 978-5-04-120589-8 : 173,00

ЦБ: 58996

Шарапов, Валерий Георгиевич. Ассистент убийцы / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с. - (Тревожная весна 45-го).

16+

ISBN 978-5-04-122931-3 : 405,00

ЦБ: 58845

Шарапов, Валерий Георгиевич. Бандитский брудершафт / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с.

16+

ISBN 978-5-04-118382-0 : 169,00

ЦБ: 57166, 59005

Шарапов, Валерий Георгиевич. Крестовский душегуб / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2021. - 352 с.

16+

ISBN 978-5-04-120921-6 : 173,00

ЦБ: 57292, 59000

Шарапов, Валерий Георгиевич. Ножевая атака / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2022. - 320 с.

16+

ISBN 978-5-04-167898-2 : 474,00

ЦБ: 58948

Шарапов, Валерий Георгиевич. Тайник в старой стене / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2021. - 320 с.

16+

ISBN 978-5-04-122293-2 : 392,00

ЦБ: 57242, 57315, 59011

Шекспир, Уильям. Гамлет; Король Лир / Уильям Шекспир; [перевод с английского Б. Л. Пастернака, М. А. Кузмина]. - Москва : АСТ, 2022. - 416 с. - (Зарубежная классика).

12+

ISBN 978-5-17-087690-7 : 190,00

ISBN 978-5-17-118974-7 : 190,00

ЦБ: 59445

Шеллер, Анне. Такое разное настроение Фьелле / Анне Шеллер; иллюстрации Нины Дуллек ; перевод с немецкого О. В. Даниленко. - Москва : Эксмодетство, 2022. - 176 с. : ил. - (Фьелле и Эмиль. Истории, которые научат справляться с эмоциями).

На 4-й с. обл. аннот. кн.6+

ISBN 978-5-04-118301-1 : 434,00

ДБ: 59112

Щелоков, Александр Александрович. Генеральские игры : [роман] / Александр Щелоков; [дизайн обложки Д. В. Грушина]. - Москва : Вече, 2021. - 319 с. - (Военные приключения / сост. сер. В. И. Пищенко).

12+

ISBN 978-5-4484-2746-6 : 322,00

ЦБ: 58834

Ғарипов, Рәми Йәғәфәр улы. Минең антологиям : тәржемәләр = Моя антология : переводы / Рәми Ғарипов ; баш һүҙ: Э. А. Бикбаева, Л. М. Кирәевой . - Өфө : Китап, 2022. - 416 б. : портр.

Текст на башк., рус. яз. - Авт. также на рус. яз.: Рами Гарипов

ISBN 978-5-295-07779-1 : 250,00

ЦБ: 59281

Ф8: 59281

Ф10: 59281

Ф12: 59281

Ф18: 59281

Ғарипова, Таңсулпан Хизбулла ҡыҙы. Әҫәрҙәр = Сочинения / Таңсулпан Ғарипова . - Өфө : Китап, 2017 -

Тит. л. парал. на башк., рус.

ISBN 978-5-295-06775-4

Т. 6 : Повесть, хикәйәләр, драма, очерктар һәм мәҡәләләр . - 2022. - 479 с. : портр., ил.

Текст на башк. яз. - Перед вып. дан.: Сочинения: повесть, рассказы, драма, очерки / Гарипова Тансулпан Хизбулловна

ISBN 978-5-295-07774-6 : 200,0

ЦБ: 59287

Ф3: 59287

Ф4: 59287

Ф5: 59287

Ф6: 59287

Ҡаһир. Мин - Салауат тоҡомо : шиғырҙар : [урта йәштәге мәктәп балалары өсөн] / Рамай Ҡаһир ; рәссамы Салауат Ғиләжетдинов . - Өфө : Китап, 2022. - 79 б. : рәс., портр.

На башк. яз. - Перед вып. дан. загл. и авт.: Я - потомок Салавата : стихи / Рамай Кагир (Кагиров Рамай Раисович). - Подлинное имя авт.: Ҡаһиров Рамай Рәйес улы. - Авт. на фронт.12+

ISBN 978-5-295-07756-2 : 70,00

ДБ: 59289

Ф3: 59289

Ф5: 59289

Ф18: 59289

Ф19: 59289

Әкбәров, Закир Насыйр улы. Еллар һәм юллар : роман / Закир Әкбәров . - Уфа : Китап, 2022. - 302, [1] б. : портр.

Текст на тат. яз. - Перед вып. дан.: Годы и дороги / Акберов Закир Насырович . - На фронт. фот. авт.

ISBN 978-5-295-07770-8 : 250,00

ЦБ: 59279

Ф17: 59279

Ф18: 59279

Ф19: 59279

# Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Цветкова, Светлана. Амигуруми. Вяжем уютную сказку / Светлана Цветкова; [фото авт.]. - Москва : АСТ, 2020. - 160 с. : цв. ил., фото. - (Рукоделие РуНета).

ISBN 978-5-17-119458-1 : 740,00

ДБ: 58767

# Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

Зоберн, Владимир. Женское счастье : православный взгляд / Владимир Зоберн. - Москва : АСТ, 2018. - 320 с. - (Лекции интернета).

На обл. также: Что нужно знать, чтобы создать счастливую семью? Как выстроить отношения с детьми? Чем мы можем помочь своим бабушкам и дедушкам?12+

ISBN 978-5-17-109279-5 : 434,00

ЦБ: 59439

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 39 : Крисп - Лангадасская, Литийская и Рентийская Митрополия. - 2015. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572033-2 : 900,00

ЦБ: 59231

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 40 : Лангтон - Ливан. - 2015. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-033-2 : 900,00

ЦБ: 59232

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 41 : Ливаний - Львовский в честь Преображения Господня женский монастырь. - 2016. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-021-9 : 900,00

ЦБ: 59233

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 42 : Львовский собор - Максим, БЛЖ., Московский. - 2016. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-047-9 : 900,00

ЦБ: 59234

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 43 : Максим - Маркелл I. - 2016. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ЦБ: 59235

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 44 : Маркелл II - Меркурий и Паисий. - 2016. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 749-751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-051-6 : 900,00

ЦБ: 59236

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 46 : Михаил Пселл - Мопсуестия. - 2017. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-053-0 : 900,00

ЦБ: 59238

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 47 : Мор - Муромский в честь Преображения Господня мужской монастырь. - 2017. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-89572-054-7 : 900,00

ЦБ: 59239

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 48 : Муромский в честь Успения Пресвятой Богородицы мужской монастырь - Непал. - 2017. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-89572-055-4 : 900,00

ЦБ: 59240

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 49 : Непеин - Никодим . - 2018. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-89572-056-1 : 900,00

ЦБ: 59241

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 50 : Никодим - Никон . - 2018. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-89572-057-8 : 900,00

ЦБ: 59242

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2012-

Т. 45 : Мерри Дель Валь - Михаил Парехели. - 2017. - 752 с. : цв. ил., карты, портр.

Библиогр. в конце ст. - Сокр.: с. 749-750На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-052-3 : 900,00

ЦБ: 59237

Православная энциклопедия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Православная энциклопедия, 2015

Т. 38 : Коринф - Крискентия. - 2015. - 752 с. : ил., карты

Библиогр. в конце ст.. - Сокращ.: с. 744-751На обл.: К 2000-летию Рождества Христова

ISBN 978-5-89572-029-5 : 900,00

ЦБ: 59230

# Философские науки. (ББК Ю 9)

Баландин, Рудольф Константинович. Сто великих парадоксов / Р. К. Баландин. - Москва : Вече, 2021. - 384 с. : ил. - (100 великих).

ISBN 978-5-4484-2691-9 : 536,00

ЦБ: 59464

# Психология. (ББК 88)

Хилл, Наполеон. Думай и богатей : самое авторитетное руководство в мире по обретению богатства / Наполеон Хилл; [перевод с английского Т. О. Новиковой]. - Москва : Эксмо, 2022. - 448 с. - (Психология. Главные книги жизни).

На 4-й с. обл. об авт.

ISBN 978-5-04-120484-6 : 351,00

ЦБ: 59462

Чалдини, Роберт. Психология влияния : внушай, управляй, защищайся / Роберт Чалдини; [перевод с английского О. С. Епимахова]. - Москва : Эксмо, 2022. - 352 с. - (Психология. Главные книги жизни).

Примечания: с. 332-348 16+

ISBN 978-5-04-120479-2 : 351,00

ЦБ: 59426

# Без УДК и ББК

Номер

Рос. акад. наук, Уфим. науч. центр, Ин-т истории, яз. и лит. [и др.]

Документы и материалы по истории башкирского народа, (1836-1842)

# Неизвестный ББК

ББК: Д

Номер 59294

Гөлнара Йыһангирова

Бәхет ҡуласаһы

ББК: Д

Номер 59593

[М. Долотцева, А. Кириллов, В. Капнинский

Сказки-мультфильмы

ББК: Д

Номер 57987

Ксения Валаханович

Волшебные тайны игрушек

ББК: Д

Номер 57991

Кристин Науманн-Вильмен

С папой на работу

ББК: Д.

Номер 58788

Антон Меркулов

Сказки ежа Афанасия